
NUESTRA REVOLUCIÓN ES POPULAR, 
CONSTITUCIONALISTA, DEMOCRÁTICA, RADICAL, 
SOCIALISTA, BOLIVARIANA Y PROFUNDAMENTE 
CHAVISTA HOY MÁS QUE NUNCA
“El verdadero camino de Chávez, está en la profundidad del Pueblo. Vamos a seguir fortaleciendo el liderazgo de base 
y con ello a su vez, el Sistema 1x10 del Buen Gobierno y las 3R.NETS. Construyamos el liderazgo de gente humilde y 
trabajadora. ¡Basta de caudillismo!”

NICOLÁS MADURO MOROS
Comandante Presidente De La República Bolivariana De Venezuela

“Que nada ni nadie nos haga abandonar el camino de la Revolución Bolivariana, es con Bolívar, es con Chávez, es con 
el Pueblo, es con el Socialismo. Mi Comandante, gritamos junto a tu Pueblo: Te Queremos Mucho, hoy más que nunca 
eres faro y guía, tu Pueblo y tus soldados te juramos que unidos Nosotros Venceremos!!”

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
Primer Vicepresidente del Psuv
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“EL MUNDO RECONOCE LA REBELDÍA CON LA QUE VENEZUELA 
CONSTRUYE SU PROPIA HISTORIA, QUE ES UNA DEMOSTRACIÓN 
DE UN CAMINO DEFINIDO EN FUNCIÓN DEL PUEBLO. EN AMÉRICA 
LATINA HAN HABIDO PROCESOS DE PROCESOS, EL NUESTRO 
ES UNO PROPIO Y ORIGINARIO, LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA 
ES UN PROYECTO CONSECUENTE CON EL PUEBLO HUMILDE Y 
REBELDE, CONSECUENTE EN TODAS LAS COYUNTURAS A CAMBIO 

DE NUESTRA PROPIA VIDA”.
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“Nos sentimos felices, orgullosos de nuestros Equipos de Calle, Equipos de 
Comunidades, Equipos de Ubch, y hoy tenemos la propuesta para formar 
las estructuras en las Parroquias, en los Municipios y en los Estados”.

“Abogamos por la paz, por la democracia, por el reconocimiento entre los 
pueblos, por el respeto mutuo, por tratar de salvar al mundo de las guerras, 
es nuestra posición constante, nuestra diplomacia Bolivariana de paz”

Diosdado Cabello Rondón
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

NOSOTROS VENCEREMOS
UNIDAD, LUCHA, BATALLA Y VICTORIA

Fidel Ernesto Vásquez
SECRETARIO EJECUTIVO DE LA PRESIDENCIA

RUEDA DE PRENSA DE LA DIRECCIÓN NACIONAL DEL PSUV 
REALIZADA EL 14.11.2022. 
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INSTRUCCIONES DEL PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV DIOSDADO CABELLO RONDÓN
RUEDA DE PRENSA DE LA DIRECCIÓN NACIONAL DEL PSUV

VERSIÓN COMPLETA

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV DIOSDADO CABELLO RONDÓ:

Muy buenas tardes a toda Venezuela, saludamos a los venezolanos y a las venezolanas con afecto, 
mucho respeto, con mucho cariño.

Estamos en la reunión de la Dirección Nacional del partido Socialista Unido de Venezuela y hemos 
estado discutiendo algunos temas dentro de las actividades del Partido y de Venezuela. Por supuesto 
que el primero de todos ellos tiene que ver con lo que hicimos el fin de semana; el fin de semana con 
un despliegue nacional, reuniones en todas las Ubch del país, y un proceso extraordinario, participativo, 
protagónico, de postulación de los compañeros y las compañeras para que formen parte de los Equipos 
Políticos Parroquiales, Municipales y Estadales. Cero problemas en todo el territorio nacional; una 
jornada extraordinaria de participación, los compañeros y las compañeras en cada Ubch hicieron sus 
propuestas, cada una de esas propuestas están siendo en este momento cargadas en los sistemas 
correspondientes para generar las listas.

Miren, una cantidad enorme de postulados y de postuladas, esto nos alegra muchísimo porque es 
evidencia de que el Psuv cuenta con cuadros en todos los niveles de organización de este país. Así 
como nos sentimos felices, orgullosos de nuestros Equipos de Calle, Equipos de Comunidades, Equipos 
de Ubch, hoy tenemos la propuesta para formar las estructuras que son un poco más amplias en 
las Parroquias, en los Municipios, y en los Estados, son mucho más amplias que en estos sectores, 
porque ellas, de alguna manera emulan a la Dirección Nacional, y además, de forma paralela se hizo 
la postulación de la JPsuv, en todo el país también, en asambleas y las propuestas que se han recibido 
también para la conformación de estos equipos. 

En verdad, creo que hemos cumplido una jornada extraordinaria que nos hace sentir el orgullo chavista 
militante, ¡militante! Nos sentimos eso pues, militantes del Partido más grande de nuestro país, 
más organizado; una estructura política que va a estar completamente renovada en los próximos 
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días, apenas procesemos la información, porque imaginen ustedes que en un estado existan para 
el equipo político estadal quinientas personas, nosotros tenemos que, luego de una revisión, se 
hace una recomendación para que esté alrededor de 30, 32, 33 compañeros en estos equipos, 
dependiendo de la realidad de cada estado. Con eso tendríamos nosotros cerrado todo el círculo de 
las estructuras políticas, y nos quedaría la tarea, para el año que viene en lo sectorial, nos quedaría 
la tarea para el año que viene de cada uno de los sectores, los frentes del partido en cada sector, 
pero nos quedaría también las estructuras del 1 x 10, ya con una jefatura renovada, que entenderán 
que esa va a ser su tarea fundamental. 

¿Preparados para qué? en el momento que el CNE diga elecciones, ahí estará el Partido Socialista 
Unido de Venezuela para triunfar. Para triunfar. Organizar, Unir, Sumar para Triunfar. 

No tenemos dudas de eso. Allá aquellos que andan pegando brincos ahí que no saben qué hacer, ni 
siquiera en sus propios partidos, para no hablar de la oposición como tal. Tienen sus propios partidos, 
cuatro, cinco candidatos peleados entre ellos además, lo que hace que cualquier resultado que salga 
de ahí ya saldrá fracturado, con dolencias, con heridas. 

Nosotros nos preparamos con tiempo, nos estamos preparando, y si el CNE dice que las elecciones 
son en junio, en junio estamos listos. ¿En mayo? En mayo estamos listos. Cuando sea, allá los que 
no están listos, los que no estudiaron pues, es lo que quiero decir; uno para examen ¿no va a estudiar 
antes? Debe estudiar. No es que va a saca una chuleta. Ahí no vale chuleta. No, no, no. Los chuleteros 
están raspaos. 

Así le den la orden los gringos, no van a poder. No van a poder. Nosotros nos tomamos muy en serio estas 
cosas, porque sabemos de la importancia de ganar todas las elecciones en las cuales participemos.
Evaluamos todos los escenarios y en base a los escenarios que tenemos nos preparamos para esas 
batallas. Listos ya para el combate.

Hoy 14 de noviembre es el 233 aniversario del natalicio de José Antonio Anzoátegui, quien murió el 15 
de noviembre, fue envenenado. Leal al Padre Libertador José Antonio Anzoátegui, muy joven, 30 años 
apenas cuando fue asesinado. 

178 años del fallecimiento de Flora Tristán, pionera del feminismo socialista. 

Hubo reuniones y participación del compañero Presidente en la Cumbre del Cambio Climático allá 
en Egipto. Eso generó un alboroto en sectores de la oposición. Todavía están comprando crema para 
untarse porque les ardió. El Jefe de Estado, Presidente de la República Bolivariana de Venezuela se 
llama Nicolás Maduro Moros.

De allí se derivaron otras actividades, la participación de Venezuela en una Cumbre de la Paz, en el Foro 
de la Paz, estuvo nuestro compañero Jorge Rodríguez, presidente de la Asamblea Nacional y miembro 
de esta Dirección Nacional, estuvo allá en unas reuniones, donde Venezuela ratifica su posición, la 
misma posición que siempre ha tenido. 

A nosotros el diálogo no nos asusta, a nosotros el diálogo no nos ahuyenta, al contrario, si alguien 
ha convocado al diálogo nacional ha sido el presidente Nicolás Maduro; no de ahorita, tiene años 
convocando al diálogo. Diálogo que ustedes saben que es una parte de nuestra formación. Cuando al 
Presidente Hugo Chávez le dieron un golpe de Estado en el año 2002, ¿qué fue lo primero que hizo? 
Sacó un Crucifijo y dijo: “vamos a reunirnos”, “vamos al diálogo”. A eso no le tenemos miedo. Y tenemos 
nuestra posición muy clara pues.
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Ahora, debe quedar claro a los que van al diálogo, que al nosotros sentarnos a dialogar con la presencia 
de cualquier persona, no significa que estamos capitulando; no significa que queremos entregar. No, 
no, no, no. Eso no está contemplado en ninguna parte, nuestra posición es muy clara y firme en ese 
sentido. Si la oposición en verdad entendiera el carácter democrático, lo primero que tiene que hacer 
es ganar una elección, pero si no la ganan ¿Cómo van a tener el poder?, ¿Si nunca son capaces de 
organizarse cómo van a tener el poder? No, no cuenten con eso de que seis años ustedes y seis años 
nosotros, no, no, no. Ese era el Pacto de Punto Fijo. Nosotros tenemos muy claro el horizonte. Dentro 
de ochenta años a lo mejor seguirán inventando diálogo, y en este país el jefe o jefa de Estado será un 
Chavista, una Chavista, un revolucionario, una revolucionaria, porque los espacios políticos hay que no 
sólo cuidarlos sino defenderlos, y cada espacio político que tengamos chance de conquistar, iremos por 
ése espacio político. 

Aquí algunos nos dicen: “No, municipio tal, ese es de la oposición”. Nada es de la oposición, ¿y dónde 
está eso escrito, establecido?, ¿por qué ellos no plantean ahí que quieren un cambio también en esa 
alcaldía que dirigen, una propuesta? Ah quieren la presidencia ¿saben para qué? para entregar este 
país, para rendirse al imperialismo norteamericano y a la Unión Europea. Entonces, desde el Partido 
Socialista Unido de Venezuela, apoyamos todas las iniciativas de diálogo donde sea, con quien sea, 
con la claridad, que no le tememos al diálogo, porque con la verdad ni temo ni ofendo. No tememos ni 
ofendemos a nadie con la verdad. 

Luego, después, para que ustedes vean pues cómo es la dinámica política, luego de sentarse a conversar 
por allá en Francia, la “soberanisima” Unión Europea, la muy “inteligente” Unión Europea decidió seguir 
adelante con sanciones absurdas contra venezolanos que ni siquiera están ejerciendo ningún cargo en 
este momento. Es el odio imperial contra este país. Sepamos contra quién nos estamos enfrentando. 
Por eso es que vamos al diálogo con quien sea porque nosotros sabemos quién es quién en este 
mundo. Sabemos cuáles son sus intenciones verdaderas. A estas alturas, el que no entienda cuáles 
son las nuestras bueno, está viendo una película que no es. 

Entonces bienvenido el diálogo. Bienvenido el diálogo para que levanten las sanciones, bienvenido el 
diálogo para que nos devuelvan nuestro oro; bienvenido el diálogo para que desbloqueen nuestras 
cuentas, una cosa que ha pedido la oposición venezolana contra nuestro país. 

Yo cuando vi al Presidente de Portugal al lado del Presidente Nicolás Maduro pensé que le iba a hacer un 
cheque, claro vale, por la plata que nos tienen. Yo me dije: “nos va a devolver la plata, Dios, qué bueno 
vale, para algo sirvió”… No, no, no, ellos no, quieren más bien quitarnos más y que nos olvidemos de 
eso ¿no ven como estas grandes empresas dicen “vamos para Venezuela pero nos tienen que pagar 
tanto”. ¿Pagar tanto nosotros?, ¿y los daños que ellos le han causado a este pueblo?, ¿los daños que le 
han causado a este país cómo y cuando se lo van a pagar ellos?, ¿Cómo los cuantificamos?, ¿cuántas 
personas han fallecido en Venezuela porque no han podido comprar medicinas?, ¿cuántas viviendas 
hemos dejado de construir y entregar al pueblo por el bloqueo que ellos han promovido contra nuestro 
país? Ah, es la Unión Europea que tienen patente para robarse lo que quieran en el mundo, porque 
es la “soberanisima” Unión Europea. Pero bueno, diálogo todo el que quieran. Y el Psuv apoya con las 
dos manos levantadas todas las iniciativas de diálogo, donde sea, con quien sea. Eso nos da además, 
oportunidad para nosotros, los que no se han enterado cuál es nuestra posición, se enteren. 

Además, manifestamos nuestra solidaridad con el pueblo y el gobierno de Turquía por ese atentado terrorista 
que si a mí me preguntaran… No me han preguntado ah… pero eso se sabe de dónde viene, o ustedes 
creen que a Turquía le van a perdonar que esté negociando en rublos con Rusia. ¿Le van a perdonar eso? 
No, no le van a perdonar eso. Entonces se sabe de dónde viene. Pónganle el nombre, disfrácenlo como 
quieran, ellos son los enemigos de la paz, que el mundo entero los identifica y sabe quiénes son. Tienen un 
jefe supremo: el imperialismo norteamericano. Apuestan es a la guerra en vez de apostar a la paz. 
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Se inauguró también la XVIII Feria Internacional del Libro aquí en Venezuela. 

Esto ya ha sido costumbre en la Revolución Bolivariana, a pesar de los problemas, viene gente de 
buena parte del mundo a presentar sus libros en nuestro país. Bienvenidos y bienvenidas. 

Este evento también dispondrá de foros, talleres, recitales y actividades artísticas para toda la familia 
y amantes de la lectura.

Desde el Partido Socialista Unido de Venezuela queremos invitar a todas las venezolanas y todos los 
venezolanos a acercarse y participar en la Feria Internacional del Libro de Venezuela FILVEN 2022 
donde la Revolución Bolivariana como extraña “dictadura”, tal cual denuncian desde el imperio y otros 
enemigos abiertos de la paz de la patria, promueve la lectura, la siembra de consciencia y la formación 
como elementos centrales para el desarrollo y crecimiento humano, de la familia y el individuo.

La Filven es una iniciativa del Comandante Hugo Chávez impulsada desde 2005 y promovida por el 
Gobierno Bolivariano a través del Ministerio del Poder Popular para la Cultura. La Filven contribuye 
en el surgimiento de una generación de escritores y lectores, profundamente humanista”, indicó el 
Compañero Presidente, y agregó que “la Filven es un acto esperado cada año durante el mes de 
noviembre por todo el pueblo venezolano. La Feria Internacional del Libro de Venezuela es un regalo 
para nuestro pueblo, para los escritores, para las escritoras del mundo

Se inicia el Mundial de Futbol, el día domingo 20. Yo voy a Los Tiburones de La Guaira, como siempre 
he ido, tengo dudas en eso ¿ah? Mira como aplaude, pero bueno. 

Nosotros tenemos unas actividades pendientes muy importantes, viernes 18 y sábado 19 se reúnen 
aquí en Venezuela el Grupo de Trabajo ampliado del Foro de Sao Paulo. Lo voy a decir así, lentamente… 
Grupo de Trabajo Ampliado del Foro de Sao Paulo, se reúne aquí en nuestro país. No es el foro como tal, 
es el grupo de trabajo ampliado, pero ahí se hacen recomendaciones, se hacen propuestas, esperamos 
tener aquí a unos 90 compañeros de otros países que estarán aquí visitándonos, haciendo sus aportes 
en el debate. Una reunión muy importante para nuestro país porque son los pueblos, son movimientos 
que van fortaleciendo la unidad revolucionaria y la solidaridad. 

Bienvenidos y bienvenidas. Allí ha estado muy activo nuestro querido compañero Adán, con ellos, los 
contactos, y viernes y sábado estarán aquí. Y el día domingo comienzan a llegar las delegaciones que 
nos visitarán de la Reunión de la OCLAE que va a ser aquí en Venezuela. 

Son los estudiantes, juventud pues, que vienen, vienen más de mil delegados internacionales, mil, 
escuchen, mil, más un grupo de venezolanos, más una gran cantidad que va a estar conectado en 
línea, un foro para la discusión y Venezuela es sede. 

Venezuela se convierte en estos días en el centro de reunión para estos grupos que el mundo ha 
obligado a tener vida. Seguro que si aquí no hubiese imperialismo esos grupos no existieran, porque 
todos seríamos felices, todos estaríamos unidos, y salen precisamente como referentes de luchas. 

Bienvenido los compañeros y compañeras a esta reunión de la OCLAE aquí en Venezuela, bienvenidos y 
bienvenidas los compañeros del grupo ampliado de trabajo del Foro de Sao Paulo que vienen a nuestro 
país. 

De ahí van a salir cosas muy buenas, muy buenas. 
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Este sábado 19, se inician los primeros juegos centroamericanos y del Caribe Mar y Playa y vamos 
con 79 atletas nosotros a esos juegos. Son algunas de nuestras actividades del Partido que van en 
camino a su consolidación ya, con todo el proceso, que así hemos definido nosotros cumpliendo cada 
etapa de trabajo, y luego, el apoyo a todas las iniciativas de paz y diálogo del gobierno bolivariano y 
revolucionario, al compañero Presidente Nicolás Maduro. 

Si hay alguna pregunta por favor.

Lic. Nazareth Yépez: Buenas tardes. Iniciamos el ciclo de preguntas con Melany Castillo, por Venezolana 
de Televisión.
Lic. Melany Castillo, VTV: Muy buenas tardes. Una vez hechas las postulaciones en todo el país ¿cómo 
va a ser ese proceso de elección de los equipos? ¿Cuántos líderes y lideresas conformarán los mismos 
y cuál debe ser la cualidad que debe tener cada líder en cuanto a las estructuras medias para ser 
seleccionado? 
Gracias.

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV DIOSDADO CABELLO RONDÓN:

Ya nosotros cumplimos el proceso, nuestros Estatutos, artículo número 6, establece los mecanismos 
de participación y democracia interna. En este caso los compañeros y las compañeras Jefas y Jefes de 
UBCH, de Calles, de Comunidades y sus equipos han hecho una propuesta con la lista de postulaciones. 
Corresponde a esta Dirección Nacional revisar y hacer una propuesta, elevar una propuesta para que 
estén conformados de esa lista de postulados los Equipos Políticos de Parroquias, de Municipios y de 
Estados, eso es un proceso que tiene dentro de nuestros estatutos la vía reglamentaria sin ningún tipo 
de problema. 

Lo más importante de aquí es que esas postulaciones no las generamos nosotros, las generaron las 
bases de nuestro partido. Me explico, los que vayan a ser designados ahí, su trabajo debe estar enfocado 
a cumplir las directrices de esas bases, que fueron las que los postularon. Y nosotros estimamos 
que puede haber entre 25, 30, es el número que estamos revisando porque cada Estado tiene una 
particularidad distinta y no es lo mismo un Estado que un municipio, ni una parroquia. Hay estados que 
por ejemplo, la Vicepresidencia de Asuntos Indígenas, no se justifica tenerla allí. Hay estados donde en 
una parroquia probablemente el tema internacional, no es necesario tener un coordinador de asuntos 
internacionales, pero ese es el debate que nosotros estamos generando entre nosotros para definir 
cada cosa. Creo que la fase más importante de esto la cumplimos ahora. Nosotros hemos puesto 
algunas condiciones, militante revolucionario activo de nuestro partido, si una persona que era de 
nuestro partido terminó postulada por un partido de la oposición ¿cómo es que le vamos a dar un 
cargo de dirección en este momento? Que venga, lo sumamos, pero no en un cargo de dirección. Si 
una persona no fue a votar en las elecciones pasadas sin ningún tipo de justificación, igual, es un 
elemento a considerar por nosotros, ¿por qué no fue a votar? ¿Por qué no participó en las elecciones de 
gobernadores, de diputados? Eso para nosotros tiene un valor dentro del punto de vista de lo ideológico. 
Esto es una primera línea de batalla, una primera línea conformada por compañeros y compañeras que 
tienen que estar presentes en cualquier circunstancia. 

Esa revisión la vamos a hacer nosotros y está conformada por los órganos auxiliares en los estados, en los 
municipios, pero también tenemos al Enlace Estadal, tenemos a nuestros hermanos gobernadores en los 
estados, y gobernadoras, vamos a escuchar sus opiniones y en base a eso vamos nosotros a presentar la 
propuesta. Habrá seguramente gente allí que tiene problemas legales. Bueno, ya nosotros hemos puesto 
condiciones aquí, que esas personas no podrán estar en cargos de dirección de nuestro partido. 

Gracias.
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Lic. Hugo Guanipa: Sí, muy buenas tardes a toda la Dirección del PSUV. Cada vez que el Presidente 
Nicolás Maduro llama a diálogo la Unión Europea o Estados Unidos sale con una sanción, ratifican 
otras, usted lo acaba de decir. El Presidente de la Asamblea Nacional, Jorge Rodríguez, estuvo en el 
Foro de París. ¿Qué garantías puede solicitar nuestro país, Venezuela, para que este tipo de cosas, de 
eventos, no se repitan, ya que usted lo ha dicho en reiteradas oportunidades, se han sentado en el 
diálogo, una vez se retiraron en Dominicana, ahora nuevamente es invitado por el Presidente de Francia 
y al día siguiente salen con una sanción. ¿Qué garantías podemos solicitar como país para que no se 
siga con este tipo de eventualidades?

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV DIOSDADO CABELLO RONDÓN:

Ojalá pudiéramos, lo que pasa es que esos ni que firmen en una notaría, no hay compromiso, no 
tienen palabra y la propuesta de ellos siempre ha sido que creen que nosotros vamos a ir a un diálogo 
porque estamos desesperados por capitular, porque nos queremos rendir. Porque eso también tiene 
su origen en que estos sectores opositores así se lo han dicho a ellos, estos sectores opositores que 
hacen vida en Venezuela cuando vienen: “¡no, no, vale, hablen con ellos que están casi que se van, 
están todos divididos!” ¡El chavismo está dividido! ¿Dividido? Nosotros somos un bloque sólido en 
cualquier circunstancia y mucho más, cuando se trata de defensa de nuestra independencia y de 
nuestra soberanía, ahí se suma gente que ni siquiera es chavista. 

Quien ha asumido estar subordinado a potencias extranjeras es la oposición, ellos no hacen nada que 
no los autoricen. Ellos por ejemplo, reunión de la oposición en Panamá ¿sabes quién dirige esa reunión? 
Toy Story es el que dirige esa reunión y los manda y les da órdenes y tienen que obedecer porque si no 
cumplen las órdenes no hay plata. Eso da vergüenza, produce vergüenza, genera vergüenza. Ahora, ojalá 
ellos pudieran entender que Venezuela es un país libre y soberano, independiente, que por muy grandes 
que sean ellos, muy poderosos, no pueden venir a imponernos a nosotros lo que ellos crean. 

Se han robado nuestros activos en el mundo, se han robado nuestro oro, nuestra plata, y quieren seguir 
imponiéndonos sanciones. No podemos negociar nuestro petróleo, no nos permiten, no nos permiten 
comprar ni un repuesto de un tomógrafo para atender la salud de nuestra gente, hay que comprarlo 
escondido, las medicinas para las vacunas contra la Covid fueron traídas escondidas, ocultas, tuvimos 
que valernos de amigos en el mundo para comprar las medicinas, porque tienen bloqueada a Venezuela. 
Y encima de eso creen que es que nosotros andamos buscándolos para que nos ayuden a irnos. Eso no 
existe. No, no, no, eso no existe. Esa no existe. Ellos deberían asumir que todo lo que han venido haciendo 
contra Venezuela al menos es un error, pero su arrogancia no les da para eso, es la arrogancia imperial 
que no les da para eso, se consideran superiores, creen que los demás deben estar subordinados a ellos. 
Mientras tanto, aquí hay un país pequeño, muy digno, con un pueblo extraordinario, trabajador, que no se 
rinde, que ha decidido estar en resistencia, como dijimos la vez pasada, no resistencia en un chinchorro, 
en un sillón, sino en existencia y resistencia activa, en rebeldía. Y este partido es un sinónimo de eso, es 
un instrumento para esa rebeldía, para seguir luchando, pero organizados. 

Que vengan compañeros del mundo, del Grupo Ampliado de Trabajo y vengan de la OCLAE, claro, 
bienvenidos a nuestro país. Mira, la mayoría de los que vienen al país que no habían venido antes 
terminan diciendo: “nos engañaron, Venezuela no está como nos habían dicho que estaba, no es verdad 
que hay tanques en las calles, no es verdad que todo está destruido”. Problemas?, como hay problemas 
en todos los países. Hay gente que tiene el rancho ardiendo y quieren darse cuenta de un fosforito que 
se prendió en el vecino, que tienen miles de problemas, muchos más problemas que nosotros y quieren 
venir a solucionarnos los problemas a nosotros. Muy inteligentes pues, porque aquí en Venezuela no 
tenemos esa capacidad, según ellos. Errados cuando creen que nosotros queremos capitular, deberían 
entender eso de entrada, que eso no está planteado por ningún lado, nuestra posición cada día es más 
firme, el camino es el camino de la revolución bolivariana. 
Gracias compañero.
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Lic. Nazareth Yépez: La tercera y última pregunta la realiza Andrea Romero, por Canal i.

Andrea Romero, Canal i: Buenas tardes. Tengo dos preguntas. La Unión Europea no reconoce el 
gobierno de Nicolás Maduro y mantiene las sanciones económicas en contra del país, sin embargo el 
diálogo se realizó en París auspiciado por el Presidente Macron. 

Quizás en principio la Unión Europea no ha cambiado de opinión pero se habla de la creación de un 
Fondo de Solidaridad Social de más de 3.000 millones de dólares, que son con los recursos congelados 
de Venezuela en Europa. ¿Esto pudiera reconocerse como una doble victoria para los venezolanos, 
diálogo y recuperación de recursos?

Mi segunda y última pregunta. Durante el encuentro el jefe de la delegación del gobierno de Nicolás 
Maduro y también Presidente de la Asamblea Nacional, Jorge Rodríguez, dijo que la agenda estuvo 
vinculada a temas de carácter social y que próximamente se darán a conocer los resultados. 

Esto pudiera indicar que efectivamente hubo acuerdos. ¿En los próximos días es posible que exista una 
nueva reunión con sede internacional que termine de preparar el terreno para las elecciones del 2024? 
Gracias.

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV DIOSDADO CABELLO RONDÓN:

Nosotros, voy a comenzar por el final, cada seis años, no es porque nos obligue la Unión Europea, ni 
nos obligue Estados Unidos, o alguien que crea que… No, cada seis años aquí hay elecciones, cada 
seis años, es lo que establece la Constitución, las elecciones pueden ser en cualquier momento, pero 
cada seis años el jefe de Estado, si es reelecto sigue como Presidente. No es que esto es gracias 
al diálogo. No, no, es que está en esta Constitución de la República Bolivariana de Venezuela. Si la 
oposición reconociera esta Constitución de verdad, sabe que aquí está en la Constitución. Ah, que no 
han ganado, esa es otra cosa, que el diálogo va a servir para que ellos ganen? no está planteado, eso 
no está planteado. 

Suena bonito decir que un fondo de 3.000 millones de dólares. Pero esa plata es de nosotros, esa plata 
nos las están robando ellos, no nos la quieren entregar, ellos no tienen autoridad ni moral, ni son los 
policías del mundo para despojarnos a nosotros de nuestros recursos. No sólo no tienen autoridad, lo 
que ocurre es que ellos están acostumbrados a eso. Recuerden a Libia, después que entraron a Libia, 
cuánto se robaron de las reservas de Libia en el mundo, pregúntenles si le han devuelto esa plata al 
pueblo Libio. Donde llegan es así, igual. 

Entonces ahora, un Fondo de Ayuda, como si nos estuvieran ayudando. No, no, no están ayudando, 
tienen es que devolvernos nuestros recursos, son nuestros. Se robaron Citgo de los Estados Unidos, eso 
no es de los Estados Unidos, ni de los amigos de Trump, ni los amigos de Biden, ni de los amigos de la 
oposición venezolana, eso es de los venezolanos, es un activo nuestro, los agredidos somos nosotros, 
los atacados somos nosotros, ellos deberían pedir perdón, comenzar pidiendo perdón por lo que le 
han hecho a nuestro país y a nuestro pueblo. Iniciaron una gran campaña para promover la migración 
y después culpan al gobierno. Y al final quien sale a buscar a los venezolanos en cualquier lugar del 
mundo es el gobierno bolivariano revolucionario y les pone un avión y los trae aquí a Venezuela, a 
veces sin mayores recursos y a veces encontrándonos con contratiempos, que nos roban también 
los aviones nuestros, o los aviones que estamos usando. Nos secuestran a trabajadores, a pilotos 
nos los secuestran. Es un tema que es de la dinámica política de todos los días. Ahora, nuestra 
posición es clara y firme, Venezuela, nosotros respetamos para que nos respeten, no nos metemos en 
los asuntos internos de nadie, no andamos nosotros promoviendo golpes de Estado en ningún lado.  
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Al contrario, abogamos por la paz, por la democracia, por el reconocimiento entre los pueblos, por el 
respeto mutuo, por tratar de salvar al mundo de las guerras, es nuestra posición constante, nuestra 
diplomacia Bolivariana de paz. 

Claro, Jorge Rodríguez les dijo que no tiene sentido hablar de nada si ellos siguen sancionando a 
Venezuela, es lo primero. No tiene sentido de nada. Venezuela es parte de estas discusiones y ahí es 
lo bueno del debate, recuerda que ellos habían llegado a un acuerdo en República Dominicana, iban a 
firmarlo, ya estaba listo, en diez minutos firmaban el acuerdo, una llamada telefónica acabó con todo, 
la recibió Julio Borges y les dijo: “los jefes dijeron que no”. Eso le pasa al imperialismo por creer en esa 
oposición venezolana, no nos echen la culpa de eso a nosotros, no se la echen al pueblo de Venezuela.
Bienvenido el diálogo las veces que sea necesario, no sólo para estas cosas, hay tantas cosas que 
hablar en el mundo. Lo que sí es cierto, es que nosotros tenemos recursos naturales que ellos quisieran 
tener para sí. Tenemos petróleo, tenemos gas, tenemos oro, tenemos coltan, tenemos hierro, tenemos 
agua, tenemos torio, ahora descubrieron torio aquí en Venezuela y esos son materiales y recursos que 
ellos requieren para seguir viviendo como han vivido hasta ahora, a costa de los países que menos 
tienen. Y esos son los acuerdos a los cuales llegó la oposición con ellos, sáquennos a esta gente de aquí 
que nosotros les entregamos todo a ustedes. Mucha gente no lo sabe, pero Nueva York y Washington 
el primer asfalto que le pusieron fue asfalto venezolano, a todo Nueva York y Washington, de aquí 
de Venezuela y no pagaron ni un centavo, pero ni medio centavo, decían que ellos se iban a llevar 
eso para ayudarnos a nosotros. De ahí viene todo esto. Todo el asfalto de Nueva York y Washington 
que se puso, el primer asfaltado fue de Venezuela y no pagaron ni un centavo, ellos quieren que eso 
continúe y nosotros estamos en contra de que eso siga pasando, por eso nos atacan tanto pues y por 
eso el imperialismo ha encontrado en nosotros, ellos han tenido que admitirlo, una vez lo dijo Trump, 
que habían subestimado a Nicolás Maduro y esta oposición vive subestimando al Presidente Nicolás 
Maduro y a todos nosotros. Cada vez que tenemos oportunidad de recordárselo se lo recordamos con 
hechos, la presencia del Presidente en esa Cumbre del Clima los descolocó a todos. Y al Presidente 
se le acercaron y le dijeron ¡vamos a dialogar! Vamos, eso no nos asusta a nosotros. Y seguiremos 
dialogando con todo el que quiera dialogar. Respeto mutuo es lo único que pedimos. 

Gracias compañera Andrea.

Bueno, esta semana, estos días es de trabajo antes de finalizar este año, quedan cuarenta y ocho días 
para finalizar este año. 

Nosotros al finalizar este año tenemos todas las estructuras listas para las batallas que vengan, si 
es electoral vamos a la electoral, si es de otro tipo estaremos listos también para todas las batallas. 
Muchísimas gracias a todas y a todos. Lo que sí es cierto es que pase lo que pase ¡Nosotros Venceremos! 

Buenas tardes a todas y a todos.

FIDEL ERNESTO VÁSQUEZ
Secretario Ejecutivo de la Presidencia
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INSTRUCCIONES DEL COMPATRIOTA COMANDANTE 
PRESIDENTE NICOLÁS MADURO MOROS Y DEL COMPATRIOTA 

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV, DIOSDADO CABELLO 
RONDÓN DURANTE REUNIÓN DEL BURO POLÍTICO DE LA 

REVOLUCIÓN REALIZADO EL 14.11.2022
“Venimos del agotamiento del modelo de democracia burguesa y representativa. Tuvimos un parto 
histórico. Gracias a nuestro Comandante Chávez y su generación, hacemos realidad la democracia 
popular, participativa y protagónica. ¡Esta es otra victoria de nuestro pueblo venezolano!” 

NICOLÁS MADURO MOROS
COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS

“Se abre un espacio de este renacimiento al Partido Socialista Unido de Venezuela de la mano de 
nuestro pueblo, una conciencia extraordinaria, un comportamiento cívico, un comportamiento que 
estoy seguro que nuestro Comandante Chávez está orgulloso en el lugar donde esté, de ver a su 
pueblo haciendo lo que hizo durante este fin de semana. Ese esfuerzo que se ha hecho de Organizar, 
de Unir, de Sumar, rumbo a la gran victoria tiene una razón de ser, a nuestro pueblo le encanta estar 
listo para la batalla, y esa es la orden, la orden de operaciones ya está dada y nos organizamos para 
la batalla que venga”. 

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

Con las 3R.NETS, el 1x10 del Buen Gobierno y con nuestro Conductor de Victorias el Comandante 
Presidente Defensor de la Patria y la paz Nicolás Maduro Moros haremos irreversible la revolución 
bolivariana. Nosotros Venceremos!!! 

FIDEL ERNESTO VÁSQUEZ 
SECRETARIO EJECUTIVO DE LA PRESIDENCIA PSUV
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COMANDANTE PRESIDENTE NICOLÁS MADURO MOROS:

Buenas noches, pues, a toda Venezuela, mi saludo solidario en este lunes bonito, lunes 14 ya, 14 de noviembre, 
quedan nueve días para mi cumpleaños, nueve días, pues.

Se aceptan regalos anticipados, pues, pueden mandarlos por correo (risa). Como el voto por correo en Estados 
Unidos, Jorge.

Pueden mandar los regalos por correo para el cumpleaños, 23, 60 años no se cumplen todos los días ¿ah? 
Estoy viendo si voy a celebrarlo a París, no sé si ir a París, Jorge, a celebrar el cumpleaños. Estoy dudando si 
voy a París o para dónde voy, pues, con Cilita.

¿Qué dice Cilita? ¿Está de acuerdo? Está de acuerdo.

Bueno, mis saludos a todos, estamos aquí en la reunión semanal del Buró Político de la Revolución Bolivariana, 
el Alto Mando Político, el Buró Político del Partido Socialista Unido de Venezuela, este grupo de compañeros y 
compañeras.

Bueno, mis saludos, pues.

Estamos aquí revisando temas de mucho interés, hemos pasado revista a todos los temas de mucho interés. 
En primer lugar, el éxito total en el proceso de postulación, por parte del Poder Popular, por parte de las bases 
de las Unidades de Batalla Bolívar-Chávez (UBCH), de los candidatos y candidatas para formar parte de las 
direcciones parroquiales, municipales y regionales de todo el país. Éxito total. Hermosa jornada de debate, de 
participación, impecable, sin una sola mancha, sin un solo problema.

LINEAMIENTOS DE LOS COMPATRIOTAS PRESIDENTE  
Y PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV EN EL BURO POLITICO
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Saben que somos seres humanos, ¿verdad?, saben que somos seres humanos apasionados, como 
revolucionarios, como revolucionarias somos apasionados, amamos nuestra causa, nuestra lucha, nuestra 
historia; amamos la revolución, amamos la patria. Y todo ese amor a veces, bueno, se puede transformar en 
alguna pelea en algún sitio. Cero, cero. Armonía total, unión perfecta de las bases del Partido Socialista Unido 
de Venezuela.

En el debate, en la propuesta, en la postulación, unión.

De verdad extraordinario, hemos recibido el informe completo por parte del compañero Primer Vicepresidente, 
Diosdado Cabello Rondón; por parte del vicepresidente de Organización, compañero Pedro Infante.

Estuvimos en contacto con todos los enlaces regionales, que mandaban informes a través del telefonito, 
¡chucu, chucu, chucu, chucu!, aquí informe del Zulia, de Barinas, de Apure, de Caracas, de Carabobo, de 
Aragua, de Anzoátegui, Monagas, Bolívar; Mérida, Trujillo, Falcón, Yaracuy, Lara, Amazonas, Delta Amacuro; 
Portuguesa, Cojedes, todo el país; Caracas, La Guaira, Miranda.
Estuvimos informados del desarrollo de los acontecimientos, la participación ejemplar. Se han postulado 
alrededor de 400 mil compatriotas para los cargos de dirigentes de las direcciones parroquiales, direcciones 
municipales y direcciones regionales, un proceso transparente, unitario, desde la base, democrático. 

Nuestro concepto de democracia, Jorge, como tú lo sabes compañero, nuestro concepto de democracia es 
un concepto superior. Nosotros venimos de superar el concepto de democracia representativa, democracia 
formal, democracia burguesa, democracia de élites. Nosotros venimos de haber enfrentado a las élites de la 
cúpula de la Cuarta República, y estamos desde las calles, desde las fábricas, desde los sindicatos, desde 
los campos, desde las universidades, de ahí venimos nosotros gestando con nuestro comandante Chávez el 
concepto de la democracia participativa y protagónica, que es constitucional.

En el año 1999, Adán, aquí hay dos constituyentes, Adán Chávez Frías fue constituyente por Mérida, era 
profesor de la ULA, y el pueblo de Mérida lo eligió constituyente; y ahí estuvimos con un grupo importante 
de compañeros y compañeras desde agosto 99 hasta enero del 2000, estábamos más jóvenes, un poco 
más jóvenes de lo que estamos ahora, y a varias manos junto al pueblo escribimos la Constitución, ya en el 
primer ejercicio de democracia protagónica, de democracia popular, de democracia directa, de democracia 
participativa. 

Porque la democracia representativa formal burguesa se agotó y demostró su decadencia, y nosotros 
insurgimos contra la democracia falsa, falsa democracia; contra el carácter representativo burgués, elitesco 
y cogollérico, insurgimos con nuestro comandante Chávez prendiendo las luces para el mundo, para América 
Latina y para el mundo, y quedó en la Constitución, hermosa Constitución de 1999, el carácter del Estado 
venezolano, el carácter de nuestra democracia, y hemos sido leales a ese carácter y lo llevamos a su máxima 
expresión permanentemente, el carácter de democracia directa, de democracia popular, democracia verdadera, 
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empoderar al pueblo, que sea el poder el que ejerza, el pueblo el que ejerza el poder, no unas élites que se 
encumbran y secuestran el poder del pueblo por cuatro años, por cinco años, por seis años, y utilizan el poder 
del pueblo para malversarlo, para destruir la patria.

No, esa democracia burguesa que representa la derecha no la queremos, y no volverá a Venezuela, no volverá 
a Venezuela. Es la democracia protagónica popular, directa de las bases, del pueblo lo que nosotros tenemos 
que sembrar, construir, construir, construir. Para construir el Estado de la Constitución. No hay Constitución más 
democrática en toda la historia de 200 años de República, es esta Constitución de 1999, que lo sepa la juventud 
más joven, Nahum, Pedro, Héctor, ustedes que son los más chamos aquí; Diva, que lo sepa la juventud más joven, 
nosotros venimos de un parto histórico del agotamiento del modelo burgués, del modelo de democracia falsa de 
minorías, de democracia representativa burguesa. Y la idea de la democracia participativa y protagónica surgió 
del 4 de febrero de 1992, surgió del Movimiento Bolivariano Revolucionario 200 (MBR-200), surgió de la mente 
brillante del comandante Chávez y de la generación que Chávez encabezó; surgió como creación bolivariana, 
Robinsoniana de Venezuela, es una creación bella, tenemos que sentirnos orgullosos, Almirante, compañeros, 
compañeras; tenemos que sentirnos, Tania, orgullosas, ustedes las mujeres, de que fue creación de Venezuela la 
democracia participativa, protagónica, directa, popular, que ya habían enarbolado otros revolucionarios en otras 
partes del mundo, en Europa en las luchas de los movimientos socialistas del siglo XIX, del siglo XX; en América 
Latina, la América rebelde, la América mestiza, Nuestra América también, pero nosotros la llevamos a concreción 
en una Constitución, la más democrática y la más garantista de toda la historia de 200 años de República, y me 
perdonan y lo voy a decir, porque hay que decirlo, Jorge Rodríguez Gómez, la Constitución más democrática, más 
garantista de toda América Latina y el Caribe, de todo el continente, nuestra hermosa y amada América, Nuestra 
América, la más garantista, la más democrática, la más amplia, este es nuestro proyecto.

Esta es nuestra guía de navegación, está es nuestra guía de navegación. Y de aquí no podemos apartarnos 
jamás, nuestro proyecto es democrático, libertario, participativo, directo, popular y protagónico, es nuestro 
proyecto.

Digan lo que digan en el mundo, Jorge Rodríguez, ese es nuestro proyecto, y nuestro proyecto está victorioso, 
Adán Coromoto Chávez Frías; nuestro proyecto está victorioso, y las victorias se tienen que expresar en todos 
los aspectos de la vida de una sociedad y el proceso que ha vivido ejemplar, así lo tengo que decir, desde 
agosto, el proceso de elección por la base ejemplar del Partido Socialista Unido de Venezuela, compañero 
Diosdado Cabello, es una de las expresiones de la victoria del pueblo de Venezuela en el año 2022, es una de 
sus expresiones. 

Este es un año victorioso, sin lugar a dudas en todos los aspectos: económico, social, educativo, cultural y 
político; en todos los aspectos de la política, pero especialmente en el aspecto de abrir las compuertas para 
la democracia directa del Partido Socialista Unido de Venezuela.

Yo quiero felicitar a todos los jefes y jefas de calle, comunidad, UBCh por el ejemplo que han dado a Venezuela 
y al mundo.

Yo vengo llegando de Egipto, y sé que el mundo nos observa, un sinnúmero de presidentes y primeros 
ministros, líderes cancilleres, enviados especiales, un sinnúmero grandísimo de más de 90, 100, ¿verdad 
Cilia? se acercaron a saludarnos en pasillos, en salas de reuniones bilaterales, y todo el mundo a felicitar 
a Venezuela. “Felicidades, Maduro, por la resistencia, por la victoria, por los avances. Estamos felices por 
Venezuela. Venezuela avanza…”. Todos.

Hasta líderes, jefes de Estado, jefes de Gobierno que uno piensa que por lo lejano no conocen nuestro proceso, 
nuestro proceso lo conocen y lo siguen, y buscan seguirlo. Y desde el exterior me decían, pendientes de tal 
cosa, tal cosa. Me sorprendían con comentarios que me hacían. Y me preguntaban: ¿Cómo están? Yo les dije a 
todos la misma respuesta: ¿Cómo estamos en Venezuela? Mejorando, progresando, avanzando con sacrificio, 
con trabajo, con esfuerzo, con lucha. Y en ese marco se da entonces este fenómeno que debe ser registrado 
por los historiadores, de cómo un pueblo convertido en fuerza política, llámese Partido Socialista Unido de 
Venezuela, da el ejemplo de abrir sus compuertas.
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Primero realizamos, empezando el año Diosdado, el V Congreso del Partido Socialista Unido de Venezuela 
y el IV Congreso de la Juventud del Partido Socialista Unido Venezuela, mi saludo también solidario, 
revolucionario, cariñoso, afectuoso a toda la juventud, a todas las juventudes socialistas, también la juventud 
hizo sus postulaciones democráticas, directas, participativas también. Hicimos el IV Congreso de la Juventud 
simultáneo, conjuntamente con el V Congreso del Partido Socialista Unido de Venezuela, y allí se decretó ir 
al proceso de elección directa por la base de nuestros jefes y jefas de calle, comunidad y UBCh. Allí en ese 
congreso se eligió la nueva Dirección Nacional, y de la Dirección Nacional surgió el Buró Político, que es el Alto 
Mando Político de la Revolución Bolivariana, asumido como tal, con ejercicio pleno de sus facultades, y ahora 
estamos, luego de esa elección victoriosa entre agosto, septiembre, cuando se dieron las elecciones donde 
participaron más de 5 millones 200 mil venezolanos y venezolanas, más de 5 millones 200 mil venezolanos 
y venezolanas participaron en su calle, en su comunidad, en su centro electoral.

Y ahora, este fin de semana, el sábado, de 2:00 de la tardea  6:00 de la tarde, en las 14 mil Unidades Bolívar-
Chávez, las 14 mil UBCh, se dieron cita en asamblea soberana, libre, participativa, democrática, se dieron cita 
allí los líderes, los jefes, las jefas, y postularon alrededor de 400 mil nombres.

¿Qué va a ocurrir ahora? Yo tengo aquí, por ejemplo, las actas de postulación estadal, una de las actas de 
postulación de una UBCh, ¿verdad?, el Liceo Ecológico Nacional.

Correcto, aquí está.

Aquí hay varias actas de postulación, Pedro Infante, firmadas por la jefa de esta UBCh, Agusmerbis Catillo. 
¿Será Catillo o Castillo? Aquí dice Catillo.

Agusmerbis. Saludo, Agusmerbis si me estás viendo, saludos a ti y a tu familia, Agusmerbis.
Ella es la jefa de la UBCh donde yo participo directamente, donde yo milito. Bueno, mi saludo.

Ellos se reunieron y postularon este conjunto de nosotros que conjuntamente, por ejemplo, en el caso de 
Caracas, todas las UBCh de Caracas, ¿verdad?, el número de UBCh de Caracas, 848 UBCh de Caracas, cada 
una se reunió, cada uno hizo su debate, cada uno hizo su proceso de manera unitaria, cariñosa, solidaria, libre y 
cada uno postuló los nombres que consideró pertinente; cada parroquia va tener su dirección, y Caracas como 
entidad federal, en este caso, va a tener también su dirección, y cada estado, así que estamos preparados. Yo 
quisiera que el compañero Diosdado Cabello Rondón dijera cuáles son los pasos que ahora vamos a dar para 
completar el año 2022 en victoria, organizando toda estructura. Oído a amigos a propios, a extraños, oído a 
los enemigos, oído a todos, estamos organizándonos, uniéndonos, sumando para triunfar como país, para 
avanzar en todos los frentes de batalla. Diosdado Cabello Rondón.

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV DIOSDADO CABELLO RONDÓN:

Gracias Presidente, saludos a todos y a todas. Bueno después de esta hermosa jornada, Presidente, 
exitosa jornada del fin de semana, cumpliendo las instrucciones del congreso y las dadas por usted, en 
el sentido de venir desde las bases, desde la calle primero, calle comunidad, UBCh, vamos ahora a los 
equipos políticos estatales del Estado, del municipio y de las parroquias. Lo primero es Presidente, ver 
que desde el punto de vista numérico hay alrededor de 30, 35 postulados por cada UBCh, esos son los 
números gruesos. Ahora para un estado, pensemos en el Estado Guárico,  las UBCh de Guárico postularon 
para  el equipo estadal, nosotros  debemos agarrar todos los nombres postulados, una persona puede 
estar postulado en toda las UBCh del Estado perfectamente, o puede haber estado postulado en 5 UBCh 
nada más, su nombres también va a ser considerados, no estamos excluyendo a nadie, simplemente 
que una UBCh basta, pero que una UBCh lo haya postulado  y nosotros lo vamos a tomar en cuenta, se 
va a hacer una evaluación, estamos pensando Presidente que debe haber alrededor de unas 500, 600 
personas por equipo político, equipo político estadal, unas 500, 600 personas. Nosotros, el saldo positivo 
de esto es que de esas 500, 600 personas vamos a tomar la conformación del equipo político, y tenemos 
un gran banco de líderes, de liderazgo de mujeres y de hombres propuestos desde la misma base, desde 
las base. Ahí hemos querido revisar, pues, cuántas personas, el número ideal de cada dirección política, hay 
particularidades, por ejemplo la Vicepresidencia indígena tiene presencia en algunos estados y en otros no.  
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En la parte internacional probablemente no sea necesario las parroquias, pero sí en los municipios y en los 
estados, dependiendo de esos nosotros vamos a tener el número exacto de personas que van a conformar 
estas direcciones. Pudiera ocurrir, Presidente, que pudiera no, es casi seguro pues que hay una persona 
que militó con nosotros, en algún momento se fue y está regresando ahora, se dio el caso las elecciones 
de alcaldes, personas que fueron alcaldes hace 8, 10 años atrás, fueron a las primarias, ganaron y hoy son 
nuestros alcaldes; hay gente que tiene un liderazgo en la comunidad, y por eso hablaba del banco de liderazgo 
que tenemos nosotros ahora para los estados, para los municipios y para las parroquias; hemos dado las 
instrucciones en el partido que la revisión que vamos a hacer tiene que ser lo suficientemente amplia, que 
incluya a todos los sectores, alejada de cualquier sesgo de grupo, de sectarismo, de manera que en cada 
equipo político esté la representación genuina de los liderazgo que hacen vida en la parroquia, en el municipio 
y en los estados; es una revisión Presidente de cada lista, de cada lista, luego que nosotros hacemos la revisión 
por supuesto va a haber personas objetada. ¿Quiénes están objetados? Lo dijimos en las condiciones, una 
persona que esté siendo juzgada por delitos, una persona que haya aceptado ser candidato de un partido 
distinto al Gran Polo Patriótico, siendo miembro de nuestra organización, ahorita va ser objetado; una persona 
que yo no haya ejercido el derecho al voto, difícilmente puede ser jefe de una estructura o de un sector de 
una estructura si no participa con el aporte mínimo que tiene un militante que su voto; son las que vamos a 
chequear nosotros.

COMANDANTE PRESIDENTE NICOLÁS MADURO MOROS:

Correcto, excelente. Deberes y derechos siempre, el equilibrio, el equilibrio, equilibrio hermano decía Alí 
Primera ¿verdad? Equilibrio hermanos, equilibrio, deberes y derecho, siempre ejerciendo los derechos y 
cumpliendo los deberes siempre juntos, unidos, así es, construyendo la fuerza principal de la Revolución 
Bolivariana, el partido principal de la Revolución Bolivariana, el Partido Socialista Unido de Venezuela, el 
partido del comandante Hugo Chávez, y uniéndonos a las fuerzas hermanas, a las fuerzas aliadas a nuestro 
querido gran Polo Patriótico que también lleva un proceso dinámico, bonito también. Hemos visto a todos los 
movimientos políticos, partidos, grupos del Gran Polo Patriótico activados en congresos, en acciones, los felicito, 
son nuestros hermanos, son nuestros compañeros, son nuestras camaradas, les extiendo una mano les, aprieto 
las manos y los abrazo, además, no sólo les aprieto la mano que ya es importante, este apretón de manos vale, 
sino que les doy un abrazo al Gran Polo Patriótico y a la gran fuerzas sociales del congreso de la nueva época, 
del Congreso Bolivariano de los Pueblos, las fuerzas sociales construyendo, pues, todas las fuerzas, articulando 
todas las fuerzas. Es muy importante que nosotros tengamos esta reflexión, la gran fuerza de Venezuela y de 
la Revolución Bolivariana es la fuerza de las ideas, el poder de las ideas; es la fuerza de la moral, es la fuerza 
de la verdad, es la fuerza de la causa bolivariana, esa es la gran fuerza que nos mueve a todos, todos los días, 
enfrentando todas las coyunturas, enfrentando las coyunturas que nos toquen, y construyendo, construyendo, 
nosotros no descansamos en la grandiosa tarea de construir fuerza, construir poder, construir fuerza y poder del 
pueblo para el pueblo y con el pueblo permanentemente. Por eso me parece importante que nosotros tengamos 
como guía el fortalecimiento del Poder Popular, el fortalecimiento de los consejos comunales, el fortalecimiento 
de las comunas y su articulación, el fortalecimiento del movimiento obrero, de los Consejos Productivos de 
Trabajadores y Trabajadores, los CPT, el fortalecimiento de los sindicatos clasistas al servicio de la clase obrera, 
el fortalecimiento del movimiento de mujeres, de los movimientos feministas, de los movimientos sociales, 
de las mujeres venezolanas; el fortalecimiento de los movimientos estudiantiles y juveniles, la Organización 
Bolivariana de Estudiantes. ¡Ah muchachos! Cada vez más fuerte, ahorita se está dando el proceso de elección 
del liderazgo de la Federación Venezolana de Estudiantes de Educación Media, creo, lo he dicho y lo creo y es 
así, que es la organización más democrática, la organización de los estudiantes, de los liceos, es la organización 
más democrática de todo el país, me la puedes comparar con quien quiera, con institución que quieras, pero la 
Federación Venezolana de Estudiantes de educación media es la educación más democrática y mejor organizada 
de todo el país; eso es una buena señal, una señal hacia el futuro que estamos construyendo, una generación 
de demócratas, de revolucionarios, de bolivarianos, de chavista que se pierde de vista dentro del concepto de la 
nueva democracia Jorge Rodríguez, hay que insistir eso en el mundo, en las reuniones que tú vas; Venezuela tiene 
un concepto nuevo de la democracia, no es la vieja democracia arcaica, representativa, burguesa, oligárquica; no, 
esa democracia la dejamos para nunca volver a ese tipo de modelo de dominación que falseaban la democracia 
y la libertad; estamos construyendo un nuevo modelo de libertades, de participación directa, empoderando 
al pueblo, es el nuevo modelo de democracia directa. Es tan exitoso en Venezuela que algunos voceros de 
la derecha se lo quieren robar. Por ejemplo el precandidato presidencial “Corn flake con agua.” No lo digo yo, 
lo dice “El Mazo” los miércoles. “Corn flake con agua” salió a decir que su proyecto es la democracia directa,  
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“Corn flake con agua.” Está creando un partido “Corn flake con agua” tiene su financiamiento del Norte, están 
apostando ahí empresarios, y gente que apuesta a “Corn Flake con agua” para candidato presidencial, “Corn 
flake con agua.” ¿Cómo es que se llama “Corn flake con agua”? Carlos Ocariz, “Corn flake con agua”. Así le 
dice Diosdado, no lo digo yo, que lo diga él, no lo digo yo ¿verdad? ¡Ah! Y “Corn flake con agua” entonces yo lo 
vi en estos días hablando de la democracia directa, movimientos de movimiento, robándose las palabras, los 
conceptos, el discurso de la Revolución Bolivariana, para después por debajo decir que con la democracia directa 
él va a privatizar toda la economía, va a privatizar todos los servicios públicos, va a privatizar toda la vida del país. 

El proyecto de ellos es privatizador, es entregarle a la vieja oligarquía, entregarle todo el poder económico del 
país; ese es el proyecto de todos ellos, “Corn flake con agua” lo dibuja con la idea de la democracia directa, que 
es la idea que tiene todo el pueblo de Venezuela, todo el pueblo de Venezuela. Si usted hace una encuesta, 
si usted hace una medición se dará cuenta que el pueblo de Venezuela ama, quiere, enarbola y apoya la 
democracia abierta, directa, participativa, protagónica, está en contra de cogollos de élites, viejas o nuevas, 
está en contra, el caudillismo está en contra de que no lo tomen en cuenta, que no lo escuchen, así está, y 
nosotros vamos fortaleciendo cada vez más las bases poderosas, la columna vertebral de esa democracia.

El Partido Socialista Unido de Venezuela sin lugar a duda ha jugado un papel primordial, el próximo 15 de 
diciembre estaremos celebrando los 16 años de que nuestro comandante Chávez dijo vamos a fundar un 
partido revolucionario unitario, social, un movimiento de movimiento y después todo el camino que hemos 
transitado: el primer congreso, el segundo, el tercero, cuarto ahora el quinto. Y luego nuestro comandante 
Chávez en septiembre 2008 fundó la J-PSUV, y ha ido transitando su camino la J-PSUV, también nosotros 
vamos ir al proceso de selección de las direcciones parroquiales, municipales y estatales de la juventud 
del Partido Socialista Unido de Venezuela. Le mando mi saludo a la Secretaría General de la J-PSUV, 
Grecia Colmenares, compañera, querida compañera, a toda la dirección nacional de nuestros muchachos 
y muchachas, extraordinarios, dirigentes extraordinarios líderes de la juventud, y vamos en serio, nosotros 
vamos en serio, nosotros no estamos jugando carrito, como dice el señor Guerrero, de los Guerreros de la 
Vega, nosotros vamos en serio, trabajando, construyendo, avanzando.

Y bueno, el lunes de hoy esta reunión del buró político ha permitido revisar todos estos temas, recibir el 
informe, estar bien informado siempre, siempre estoy bien informado de todo lo que acontece, de lo bueno 
y de lo menos bueno, de todo, siempre bien informado, en tiempo real; llamo a la unión permanente de las 
fuerzas revolucionarias, de las fuerzas sociales; llamo a la unión permanente de Venezuela, la unión, la unión, 
la paz para seguir avanzando y construir la prosperidad permanente de nuestra patria. 

Ese es el objetivo, en eso estamos trabajando en serio, unidos, yo lo vengo diciendo, nosotros sí somos un 
equipo, nosotros sí tenemos equipo, tenemos un trabuco ¿oíste? Tenemos un trabuco, un súper equipo que 
trabaja de manera armoniosa, disciplinada, unitaria, que trabaja de verdad-verdad como equipo; hemos 
superado cualquier visión individualista del poder o del liderazgo. Nosotros tenemos el espíritu encarnado de 
Hugo Chávez en la lucha por un liderazgo colectivo compartido, unitario.

Ese espíritu está encarnado en nosotros, en nuestra mente. En nuestra mente están las ideas de un liderazgo 
colectivo, democrático, conversadito pues, un liderazgo conversadito; no puede haber liderazgo unipersonales, 
individualista, caudillescos, que se quieran imponer a trocha y mocha, y quieran barrer por aquí y por allá e 
imponer su criterio o su capricho; eso no puede ser, liderazgo caprichosos, individualista, no, no puede haber, 
eso no tiene nada que ver con la Venezuela del siglo XXI, con nuestra Venezuela; eso no tiene nada que ver 
con las aspiraciones de una mejor Venezuela; eso no tiene nada que ver con la Revolución Bolivariana, no 
tiene nada que ver con el Bolivarianismo; no tiene nada que ver con Hugo Chávez. Nosotros creemos en un 
liderazgo democrático, armonioso, unitario, respetuoso, que escuche, siempre escuche, que sepa escuchar 
a las bases, al liderazgo, responsable, que sepa asumir sus deberes, y sepa asumir su liderazgo, su jefatura 
de manera pedagógica; sepa aguantar presión, las presiones que nos imponen en campañas por redes, las 
presiones que imponen en campañas del enemigo, las presiones sepa aguantar ahí duro, y sepa siempre 
tener una sonrisa, regalarle al pueblo una sonrisa de esperanza, de trabajo, de mejorías hacia el futuro, ir 
construyendo un sistema de liderazgo, un sistema de fuerzas. Se ha hablado bastante de eso, ¿verdad Héctor 
Rodríguez? ¡Ah! Un sistema de liderazgo y un sistema de fuerzas; esa es la característica de la Revolución 
Bolivariana cundo me preguntan en el mundo, ¿cuál es el secreto de la Revolución Bolivariana? ¿Saben cuál 
es el secreto? Que hemos sabido construir un sistema colectivo y democrático de liderazgo y de fuerza;  ese  
es el secreto, tomen nota pues.
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Los secretos no se deben decir, pero este es muy importante que lo sepamos todos, hemos sabido construir 
un sistema de liderazgo colectivo, porque Maduro no es un caudillo, no es un individualista, no es un hombre 
que se impone a trocha y mocha, no es un abusivo del poder; Maduro hijo de Chávez es un líder, un dirigente 
que dialoga, que escucha, que trabaja en equipo, se siente parte de un equipo, no se siente más que el 
equipo, se siente parte del equipo y juega y juega y defiende y mete un gol aquí, mete un gol allá, hace todo lo 
que tiene que hacer para ganar, pero que gane ¿qué? El equipo, que gane ¿qué? Venezuela.

Y así debemos ser todos y todas, luchar y trabajar para el equipo, ahora que viene el Mundial de Fútbol pues, 
usted ve a equipos favoritos ahí, por ejemplo Argentina es uno de los equipos favoritos, aquí en Venezuela hay 
mucho apoyo a Argentina, al presidente Alberto Fernández, pa’ que sepa, entre los equipos, pero es un equipo 
pues, ahí está Messi, gloria del fútbol mundial, como en su época fue nuestro hermano y amigo Diego Armando 
Maradona, pero Messi es Messi porque tiene un equipo, y él sólo puede ser Messi en el equipo, respetando al 
equipo, haciendo el pase, recibiendo el pase, jugando con el equipo, trabajando por el bien del equipo y defender 
la camiseta de su país, seamos así.

Atención, atención, Jefes y Jefas; atención Jefas y Jefas de Calle, atención Compañeros, Compañeras, 
Jefas y Jefes de Comunidad, de UBCH, atención líderes, lideresas, Enlaces de los Estados, gobernadores, 
gobernadoras, alcaldes, alcaldesas, atención todos aquellos que tienen responsabilidades públicas, todos 
aquellos que asumen el compromiso de la militancia con la Revolución, reflexionemos y actuemos de 
acuerdo a los valores, a los principios, a las ideas de esta revolución que vino a democratizar a Venezuela, 
que vino a traer la libertad a Venezuela, que vino a hacer libre a Venezuela de los imperios del mundo, es la 
primera gran libertad que ha conquistado nuestra revolución, y que está de pie y victoriosa, y reconocida 
por el mundo por la coherencia, por la valentía conque hemos defendido y defendemos los principios de 
esta Constitución, nuestra guía pues, sigamos por ese camino.

Bueno, quiero felicitarlos, pues, a todas las UBCh, y a todo el Pueblo de Venezuela, éxito total, victoria política, 
victoria total.

Me despido de ustedes pues con este saludo nocturno de hoy lunes 14 de noviembre, y les digo por la patria 
y por el pueblo, hasta la victoria siempre.
¡Venceremos! 
Venceremos. 
Muchas gracias, hasta la próxima.

FIDEL ERNESTO VÁSQUEZ
Secretario Ejecutivo de la Presidencia
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“Hermosa participación de la militancia en el proceso de renovación de nuestro partido 
Psuv. ¡Felicitaciones! Es admirable la organización, movilización, el compromiso, la 
entrega y el espíritu chavista de las bases populares, que son la esencia de la Revolución 
Bolivariana”.

NICOLÁS MADURO MOROS
COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS

“La militancia de nuestro Psuv terminaron de manera exitosa las asambleas en nuestras 
UBCH de todo el país, y ahora recibiendo las listas de postulados por estados, municipios 
y parroquias, en una jornada de gran conciencia y hermosa unidad fraterna, blindando 
las estructuras de nuestro partido para las batallas y victorias por venir. Nosotros 
Venceremos!!”

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

MENSAJE DE FELICITACIÓN A TODA LA MILITANCIA PATRIÓTICA, 
LEAL Y COMPROMETIDA DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE 
VENEZUELA  POR LA JORNADA EJEMPLAR, MASIVA, DE UNIDAD 
AMOROSA Y SÓLIDA EFECTUADA EL 12 DE NOVIEMBRE, DE 
POSTULACIÓN PARA LA CONFORMACIÓN DE LOS EQUIPOS 

ESTADALES, MUNICIPALES Y PARROQUIALES DEL PSUV
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El Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV felicita a todos los hombres y mujeres quienes de 
manera patriótica, amorosamente unida, organizada y con absoluto respeto a las determinaciones 
emanadas de la Dirección Nacional de nuestra organización política, ha participado masivamente 
en las asambleas de postulación para estructurar los más de mil equipos parroquiales, 335 equipos 
municipales y 24 equipos estadales.

Dicha jornada, efectuada el 12 de noviembre, es la muestra clara del poder de trabajo, organización 
y movilización del PSUV así como el ejemplo más claro del carácter democrático, participativo y 
protagónico de una organización  política creada al calor del liderazgo, acción y pensamiento del 
Comandante de Todos los tiempos HUGO CHÁVEZ, para asumir las tareas de construcción de un 
modelo de bienestar para todos los venezolanos y venezolanas, así como para la defensa de la 
patria, la soberanía, la independencia , la paz y dar la mayor suma de felicidad, bienestar y progreso 
a todo el pueblo sin distingo alguno.

Estamos convencidos que la acción que vamos consolidando, con conciencia y unidad sólida, nos 
coloca en el camino de consolidación de la capacidad necesaria para profundizar el acompañamiento 
al lado de las luchas del pueblo venezolano, y alertando a tiempo al Gobierno Bolivariano de cualquier 
situación, siendo parte esencial del proceso de construcción de la Nueva Época de Transición al 
Socialismo 2022 – 2030, como objetivo histórico trazado por el Proyecto Bolivariano.

Invitamos a toda nuestra militancia y al pueblo en general a continuar participando con decisión y 
vocación democrática y unitaria en este proceso organizativo de la Nueva Época de Transición que 
ayudará sin duda en el proceso de recuperación de nuestro bienestar con trabajo, unidad y sobre 
todo amor por esta patria venezolana, que ha sabido de la mano y guía del Comandante Presidente 
Conductor de Victorias NICOLÁS MADURO MOROS, resistir, enfrentar y vencer todas las crueles y 
criminales agresiones imperiales,  de sus lacayos y traidores locales.

Seguiremos siempre invocando el mensaje orientador del Comandante HUGO CHÁVEZ como acción 
iluminadora de los objetivos de nuestra militancia, como aquel que nos dejó durante el Acto de 
Instalación del Congreso Fundacional del Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV, el 12 de 
enero de 2008: 

“Camaradas, compañeros, compañeras, una Revolución no puede depender de un hombre, de una 
mujer, no, sería muy vulnerable, no puede depender de una cúpula, una élite o una vanguardia 
esclarecida. No, una Revolución tiene que asentarse sobre un pueblo, y ese pueblo, esa masa 
popular debe generar en su propia dinámica, como decía Antonio Gramsci, bueno, los cuadros y las 
estructuras, la maquinaria, la idea, los motores, los núcleos, los cuerpos revolucionarios, eso tiene 
que ser la base fundamental, la fuerza fundamental que nos asegure el impulso permanente de 
nuestra Revolución (…) Hace 200 años nos tocó ser vanguardia, 200 años después aquí estamos, 
somos, yo siempre lo digo, y sintámonos orgullosos, nosotros somos, y lo decimos con humildad 
infinita, pero con orgullo infinito también: aquí estamos los hijos de Bolívar, nosotros somos los hijos 
de Simón Bolívar asumiendo de nuevo nuestra responsabilidad histórica, nuestro papel histórico, y 
ahora hay que decirle al Padre Bolívar que ahora no araremos en el mar, que ahora no terminaremos 
en Santa Marta llorando, fracasados, expulsados de nuestra propia Patria, no, ni terminaremos en 
Berruecos como terminó el Mariscal Sucre: ¡Ay balazos...! Ni terminaremos como Manuela Sáenz 
allá en Paita, anciana y solitaria, enferma, soñando con Patria que nunca llegaron, ni terminaremos 
como terminó Simón Rodríguez, anciano, enfermo, muriendo de mengua, que hasta tenían que 
llevarle: pan, arroz, porque vivía en la indigencia, era un nómada; Simón Rodríguez terminó siendo 
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un nómada, un indigente, así murió Simón Rodríguez, el gran Sócrates de Caracas como lo llamó 
Simón Bolívar, y diciendo: “¡Ay mi alma!” No, nosotros no terminaremos así, ellos viven con nosotros, 
y viven en nosotros, su martirio será la victoria nuestra, fuerza para nuestra victoria y la de nuestros 
hijos, nosotros no le dejaremos a nuestros hijos la perdición de la Patria. Nosotros le dejaremos a 
nuestros hijos una Patria grande y libre, lo haremos cuéstenos lo que nos cueste, lo haremos.”

Esta patria la seguiremos construyendo con el fuerzo de todas y todos, para bienestar, felicidad, 
prosperidad y paz de nuestras familias, hijos, hijas, nietos, nietas y las futuras generaciones, eso lo 
juramos porque fuimos bendecidos y bendecidas con lluvia sagrada, lluvia de amor y así será hasta 
el fin de los tiempos, porque como bien dijo el Comandante: “Aquí está Chávez, de pie con ustedes".

QUE VIVA LA PATRIA
CHÁVEZ VIVE!!!

HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!!!
NOSOTROS VENCEREMOS!!!

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los catorce días de noviembre de 
2022, a 23 años de la  Revolución Bolivariana, 20 de la unión Cívico-Militar y año 30 del 4F del 
rescate de la Dignidad Nacional.

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE 

PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA
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“La batalla dada frente a las agresiones imperiales, ha hecho que Venezuela tenga una voz 
escuchada, querida y admirada por los pueblos. En la #COP27 recibimos mensajes de afecto y 
solidaridad de los movimientos sociales. ¡Les agradezco sus sublimes manifestaciones!”

NICOLÁS MADURO MOROS
COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS

“El legado del Comandante Chávez permanece en el pueblo de Venezuela, no solo en palabras, 
proyectos y memoria, sino en conciencia, acción y hechos concretos  impulsados por el compañero 
presidente Nicolás Maduro, el Partido Socialista Unido de Venezuela y el valiente, leal y unido 
pueblo Chavista, que seguirá en resistencia y unidad enfrentando, luchando y venciendo las 
criminales sanciones del imperialismo y sus lacayos. Por eso Nosotros Seguiremos Venciendo”

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

PRONUNCIAMIENTO DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE 
VENEZUELA EN RECHAZO A LA RATIFICACIÓN POR PARTE DE LA 
UNIÓN EUROPEA DE LAS CRIMINALES MEDIDAS COERCITIVAS 
UNILATERALES DE AGRESIÓN MULTIFORME SALVAJE EN CONTRA 
DEL PUEBLO PACÍFICO, VALIENTE, GLORIOSO Y VICTORIOSO 
DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA, QUE EN 
UNIDAD CÍVICO-MILITAR PERFECTA, NOSOTROS SEGUIREMOS 

VENCIENDO!!!
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VENEZUELA SE RESPETA!!!
El Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV rechaza y repudia de manera categórica, junto 
a todo el pueblo venezolano, la renovación de las genocidas medidas coercitivas unilaterales 
hacia el pueblo de nuestra patria por parte de la Unión Europea, lo cual es evidencia clara 
de la nefasta actitud de esos siniestros gobernantes  que continúan sin cesar su política de 
agresión para causar daño a la nación venezolana.

Tal decisión constituye una clara determinación de obstaculización de los esfuerzos del V 
Foro de París por la Paz, donde con la presencia del Presidente de la República Francesa, de 
la República de Colombia y de la República Argentina, se llevó a cabo un encuentro entre el 
Gobierno Bolivariano y la oposición que esta adherida a las decisiones del gobierno de los 
Estado Unidos.

El Partido Socialista Unido de Venezuela acompaña y respalda plenamente el comunicado 
del Gobierno Bolivariano que ha afirmado de manera clara: “Repudiamos la política insana de 
recurrir a estas herramientas de chantaje político, contrariando los principios democráticos 
y de derechos humanos, instituyendo una peligrosa práctica contraria a los principios del 
derecho internacional y la coexistencia pacífica entre los Estados (…)sus consecuencias 
indirectas terminan por limitar el acceso a alimentos, medicinas, insumos primarios, 
maquinarias, repuestos y equipos necesarios para garantizar derechos fundamentales 
(…)Se pretende insistir en una estrategia completamente errónea, con la que la UE no ha 
logrado, en los últimos cinco años, cumplir su objetivo de derrocar al Gobierno ni apartar a 
nuestro pueblo del rumbo político consagrado en nuestra Constitución”.
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La renovación de esta agresión, así como cualquier otra circunstancia que nos toque 
enfrentar desde la República Bolivariana de Venezuela en el marco de la torpe política de 
pretender sembrar violencia, desesperanza y causar daño a un pueblo valiente como lo 
somos los hijos del Padre Libertador SIMÓN BOLÍVAR y el Comandante de Todos los Tiempos 
HUGO CHÁVEZ, será siempre la disposición férrea, absoluta y determinada de defender la 
paz, estabilidad, soberanía e independencia de nuestra patria, como elemento que de suyo 
sostendrá incólume el derecho de los venezolanos y venezolanas de construir con paso 
firme y propio el bienestar, felicidad y prosperidad de acuerdo exclusivamente a los sagrados 
intereses del soberano pueblo y lo consagrado en nuestra Constitución Nacional.

Asumimos y recordando siempre, desde el Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV, la 
misiva del Padre Libertador SIMÓN BOLÍVAR ante el arrogante funcionario estadounidense 
Juan Bautista Irvine, del 7 de octubre de 1818, contentiva de nuestra total determinación 
de amor por la patria: 

“Parece que el intento de usted es forzarme a que alterne los insultos: No lo haré; pero 
si protesto a usted, que no permitiré se ultraje ni desprecie al gobierno y los derechos de 
Venezuela. Defendiéndolos contra la España ha desaparecido una gran parte de nuestra 
población y el resto que queda ansía por merecer igual suerte. Lo mismo es para Venezuela 
combatir contra España que contra el mundo entero, si todo el mundo la ofende”.

Ratificamos que no nos vamos a rendir, no van a poder con este valiente pueblo glorioso 
y ante cualquier circunstancia actuaremos como nos ordeno el Comandante Chávez para 
siempre obtener el triunfo: en Unidad, Lucha, Batalla y Victoria, por eso Nosotros Seguiremos 
Venciendo!!!

HOY TENEMOS PATRIA!!!
QUE VIVA LA PATRIA!

NOSOTROS VENCEREMOS!!!

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los catorce días de octubre 
de 2022, a 23 años de la  Revolución Bolivariana, 20 de la unión Cívico-Militar y año 30 del 
4F del rescate de la Dignidad Nacional.

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE 

PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA
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PRESIDENTE NICOLÁS MADURO MOROS: EL 2023 TAMBIÉN 
DEBERÁ SER UN AÑO DE CONSOLIDACIÓN Y EXPANSIÓN  
DEL PODER POPULAR DE VENEZUELA Y DEL CRECIMIENTO  

EL PODER COMUNAL

La República Bolivariana de Venezuela renovará y adaptará leyes del Poder Popular para fortalecer su 
estructura jurídica, aseveró el Comandante Presidente Nicolás Maduro Moros, durante el lanzamiento del 
despliegue nacional para la consulta pública hacía la transformación de las leyes del Poder Popular.

Con un compendio de leyes del Poder Popular, el jefe de Estado llamó a “debatir y accionar planes para 
adaptar y renovar todas las leyes del Poder Popular que se han creado en Revolución y todas las políticas 
públicas del gobierno y del Estado venezolano”.

“¡Todas!”, indicó el jefe de Estado, “en aras de diagnosticar ¿en qué estamos fallando?”, al tiempo que 
puso sobre la mesa un conjunto de preguntas que deben despejarse con dicha acción, como ejemplo: 
“¿Qué no hace el gobierno nacional que debería hacer para ser un verdadero gobierno del Poder Popular? 
¿Qué no hacen los ministros y los ministerios que deberían hacer para ser verdaderos ministerios del 
Poder Popular? ¿Qué no hacen los gobernadores? ¿Qué no hacen las alcaldías? ¿Qué no hace el Poder? 
¿Qué no hace el Estado?”.

El Comandante Presidente indicó que en este trabajo el pueblo tributa, una vez que tiene críticas justas 
y ajustadas a la verdad. “Tenemos que convertirlas en acción”, por eso “vengo a este salón Boyacá a 
iniciar estas jornadas de debate y de consulta para la acción, a entregarle todo el poder a ustedes para 
que hagamos una Revolución dentro de la Revolución, en función de fortalecer el poder popular del país, 
de renovar todas las leyes y todas las políticas públicas del poder popular, adaptarlas a la realidad, a los 
nuevos sueños”.
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El presidente Maduro insistió en que es imperioso evitar que la Revolución se convierta en agua estancada 
y menos el poder popular. “Uno de los conceptos fundamentales de aporte al socialismo como teoría 
universal, en favor de la justicia y la igualdad que hizo el comandante Chávez, fue la propuesta del 
socialismo territorial: Territorializar la democracia, empoderar en el territorio al hombre a la mujer, a la 
comunidad, al colectivo. ¡Miren cómo hemos avanzado!”.
Subrayó que estas leyes del Poder Popular han ido construyendo la nueva arquitectura del nuevo Estado, 
es decir “el Estado de justicia, el Estado democrático, el Estado participativo, el Estado de derecho”, que 
algunos “llaman el Estado comunal”.

Al detallar instrumentos legales del poder popular, se refirió a los siguientes documentos jurídicos:

• Ley Orgánica del Poder Popular.
• Ley Orgánica de Planificación Pública y Popular.
• Ley Orgánica de Contraloría Social.
• Ley Orgánica del Orgánica del Sistema Económico Comunal.
• Ley Orgánica de las Comunas.
• Ley Orgánica de los Consejos Comunales.
• Ley de Contrataciones Públicas.
• Ley Orgánica del Consejo Federal de Gobierno.
• Ley de Jurisdicción de la Justicia de Paz.
• Ley de Transferencias de Competencias y otras Atribuciones del Poder Popular.
• Ley de Comunicación Alternativa y Popular.
• Ley Orgánica del Parlamento Comunal Nacional.
• Ley de Producción Social para Vivienda y Hábitat.
• Ley de Cooperativas.

En esa línea, refirió que este esfuerzo tiene que renovar y permitir revisar todo el concepto y compromisos 
pendientes de la Constitución Bolivariana de 1999. “Todas las leyes vinculadas con el poder popular, 
que de paso a redefinir y plantear líneas claras de acción de las políticas públicas, las Misiones y 
Grandes Misiones”. Es una gran tarea. Una de las tareas más prioritarias. No quiero que fallemos en 
esto. Necesitamos buscar resultados y victorias tempranas y permanentes e incorporar a toda la opinión 
pública del país a este revolucionar del poder popular”, puntualizó.

El pasado 26 de octubre se reunió la comisión especial para la transformación de las leyes del Poder 
Popular, con el propósito de revisar y adecuar los instrumentos jurídicos del pueblo de Venezuela; y este 
miércoles inicia oficialmente el despliegue para estudiar los instrumentos legales.

Esta comisión especial está integrada por diversas Comisiones Permanentes de la Asamblea Nacional y la 
misma surgió de la iniciativa del jefe de Estado venezolano, tras un encuentro que sostuvo con la Comuna 
El Maizal, en el estado Lara.

A partir de este mandato deberán ser sometidos a revisión más de 10 instrumentos legales de las 
organizaciones populares para crear un sistema jurídico que facilite los procesos y le proporcione el 
impulso necesario al Poder Popular, las comunas, los consejos comunales y al Gobierno comunal.

“Las leyes deben ser revisadas para hacer los procesos de estos instrumentos más simples, por lo que no 
puede estar el burocratismo inmerso dentro de las lógicas comunales”, aseveró el Presidente Maduro, en 
aquella ocasión, desde la Comuna El Maizal.
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En la actualidad, el pueblo venezolano avanza gobernando con la premisa de la democracia participativa 
y protagónica, forma de democracia en la que los ciudadanos tienen mayor participación en la toma de 
las decisiones políticas y permitan el avance de las comunas en función de los requerimientos políticos e 
históricos.

Acompañaron al Presidente Nicolás Maduro en esta jornada, la Primera Combatiente de la República y 
diputada a la Asamblea Nacional, Cilia Flores; el presidente de la Asamblea Nacional, Jorge Rodríguez; el 
Vicepresidente Sectorial del Socialismo Social y Territorial, Mervin Maldonado; Vicepresidente Sectorial 
de Planificación, Ricardo Menéndez; y el ministro del Poder Popular para las Comunas y los Movimientos 
Sociales, Jorge Arreaza.

“El mundo reconoce la rebeldía con la que Venezuela construye su propia historia, enfatizó el presidente 
de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, quien señaló que es esta una demostración 
de un camino definido en función del pueblo.

“En América Latina han habido procesos de procesos, el nuestro es uno propio y originario, la Revolución 
Bolivariana es un proyecto consecuente con el pueblo humilde y rebelde, consecuente en todas las 
coyunturas a cambio de nuestra propia vida. El proceso bolivariano de Venezuela ha vivido sangre, sudor 
y lagrimas para salir adelante con esfuerzo propio”.

El Presidente Maduro enfatizó que el Comandante Hugo Chávez se hizo millones y una muestra de ello 
son los miles de líderes y lideresas que actualmente hacen vida en las comunidades del país.

En ese sentido, hizo un llamado a revisar los hechos que han marcado nuestra historia reciente y trabajar 
cada día por una sociedad más humana, más unida y más revolucionaria.

El Jefe de Estado dio cuenta sobre la razón que tienen muchos líderes del mundo al tenderle la mano.
“¿Por qué ustedes creen que me dan la mano en el mundo? Es por el pueblo, la historia, la rebeldía 
nuestra (…)  Y nuestra historia la hemos logrado a pulso”, aseveró el Mandatario venezolano.

Lo que reconoce el mundo es que la Revolución Bolivariana ha abonado un camino hermoso que está 
definido en el Libro Azul, escrito por el Comandante Chávez en 1990 “para entender el chavismo y sus 
orígenes”; obra que ha sido ejemplo en escenarios nacionales e internacionales sobre el trabajo que 
deben hacer los pueblos.

Sostuvo que la obra revela cómo las estrategias de gobierno pueden ser mejoradas, dinámica por la cual 
la Revolución Bolivariana se encuentra actualmente en una nueva etapa de transición al socialismo.

“Venezuela, como país, va entrar a una nueva época. La Revolución Bolivariana ya está viviendo una 
nueva época. Hemos puesto una meta: 2030, para consolidar los caminos, las trasformaciones, lo que 
haya que consolidar”.

Enumeró que en esa línea se han incluido las 3R. NETS (Nueva Etapa de Transición hacia el Socialismo) 
que pasa por la resistencia frente a las amenazas imperiales, una resistencia llena de rebeldía, así como el 
renacimiento de todo lo que tiene que ver con la estructura de la sociedad y en tercer lugar, el revolucionar 
los procesos que deban ser revolucionados.

Hizo mención a que en Venezuela se ha demostrado que es posible hacer una revolución popular, 
antioligárquica, anticapitalista y antiimperialista. “¡Esa es nuestra identidad!», subrayó, al tiempo que 
explicó que la jornada de trabajo de este martes es de “gran importancia porque se trata del inicio de un 
proceso de adaptación de las leyes a la realidad”, porque “nuestro proyecto es el socialismo del siglo XXI».
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En “el año 2023 vamos a poner el acento en recuperarnos de las heridas de la guerra económica y de las 
sanciones”, sentenció el presidente Maduro.

Señaló que al culminar un buen año 2022, de recuperación y de avance, corresponderá en el venidero 
periodo “seguir avanzando en el crecimiento y consolidación de las fuerzas productivas del país”.

El 2023 también deberá ser un año de consolidación y expansión del Poder Popular de Venezuela. “Tiene 
que ser un año de crecimiento el Poder Comunal, a la luz de los cambios, de la Revolución dentro de la 
Revolución, de las renovaciones necesarias”, porque en “en el año 2023 vamos como un cohete en el 
crecimiento, en el desarrollo, en la recuperación, sobre todo social”.

El Presidente Maduro recordó que una lección que aplica siempre del Comandante Chávez es levantarse 
todos los días preguntándose qué es necesario hacer de nuevo por la Patria, porque lo demás es el 
pensamiento burocrático, lo cual mata los procesos de cambios.

En esa línea, el presidente llamó a líderes a someterse a la autocrítica, la auto exigencia, para mantener 
la conducción colectiva. “Aquí no podemos dejar que surja un modelo individualista, egocentrismo y 
caprichoso de líderes que se quieren imponer”.

El Presidente cuestionó los antivalores, razón por la que instó a combatirlos con un nuevo sistema de 
liderazgo colectivo, democrático y solidario, que esté vinculado al pueblo y que le rinda cuentas al pueblo 
permanentemente. “Tenemos que combatir los antivalores del egocentrismo, individualismo que utiliza la 
intriga y se quieren imponer”, insistió.

El presidente de la República, Nicolás Maduro Moros, repudió este martes la posición asumida por algunos 
voceros políticos de la derecha nacional, que pretenden apoderarse de las ideas y planteamientos del 
Comandante Hugo Chávez y la Revolución Bolivariana.

“Fíjense ustedes, ahora Carlos Ocariz habla de democracia directa, protagónica y participativa; quiere 
robarse el discurso de la Revolución, del Bolivarianismo, para engañar”. Alertó sobre personajes que vienen 
con discursos fabricados por el imperialismo con los cuales se mienta al pueblo y vuelva la dominación. 
Detrás de esos discursos fabricados esta la meta de “privatizarlo todo y el proyecto del capitalismo salvaje 
neoliberal, revestido con un discurso bolivariano, moderno, chavista y revolucionario”.

El Comandante Presidente Maduro, hizo un llamado a los equipos comunales, políticos y gubernamentales 
a redoblar la marcha, “porque no podemos dejar que el pueblo se duerma y sea dominado, engañado otra 
vez”.

El Jefe de Estado recordó las palabras del Libertador Simón Bolívar refiriendo que “por el engaño nos 
han dominado más que por la fuerza”, razón por la cual invitó a estar movilizados, motivados y en alerta 
permanente. “Para que nosotros tengamos una democracia verdadera, para que nuestro pueblo no se 
vuelva a dormir más nunca y sea dominado otra vez por élites disfrazadas”, es vital empoderar al pueblo.

Destacó el Presidente Nicolás Maduro que el proyecto de país está enfocado en “un pueblo empoderado, 
un pueblo feliz, un pueblo produciendo, un pueblo ejerciendo el poder, un pueblo ejerciendo la democracia, 
ese es el proyecto o ¿hay algo superior a eso?”.

“Yo estoy planteando este proceso para revolucionarlo todo, no solamente para hacer una reformita de 
una serie de leyes y reformista y probadita no para transformarlo todo la tercera  “R” para revolucionar las 
políticas públicas, para que se le den y se transfieren las competencias todas del Poder Popular y al poder 
Comunal”, exhortó.
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1. Buenas noches como están a todos y todas.
2. Saludamos a todos y todas en Venezuela en su programa Con El Mazo Dando.
3. Buenas noches a la Patria Bolivariana, a los amigos del sur.
4. Saludo a los hermanos de la patria grande
5. Saludamos a todos y todas
6. Gracias a todos los que nos ven. 
7.  (Omitimos lo que dijo de las sardinitas de La Guaira, porque Aquí No Se Habla Mal del  
 Magallanes jejeje)

INSTRUCCIONES Y LINEAMIENTOS DEL COMPATRIOTA DIOSDADO 
CABELLO RONDÓN, PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV, HÉROE 
DEL 4F Y DEFENSOR DE LA PATRIA DE QUIEN SEA, COMO SEA Y 
DONDE SEA, DURANTE EL PROGRAMA “CON EL MAZO DANDO”  

DEL 16.11.2022. 
#PatriaUnidaParaTriunfar, así anda la Revolución Bolivariana, unida, pendiente de mantener la unidad de 
nuestras fuerzas para enfrentar cualquier batalla, eso nos garantiza la victoria, sigamos unidos siempre 
por el camino de Chávez y de Bolívar. Nosotros Venceremos!!

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

CON LAS 3R.NETS, EL 1x10 DEL BUEN GOBIERNO Y CON NUESTRO CONDUCTOR DE VICTORIAS EL COMANDANTE  
PRESIDENTE DEFENSOR DE LA PATRIA Y LA PAZ NICOLÁS MADURO MOROS HAREMOS IRREVERSIBLE LA RE-
VOLUCIÓN BOLIVARIANA

FIDEL ERNESTO VÁSQUEZ
Secretario Ejecutivo De La Presidencia

A MODO DE RESUMEN
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8.  Esta semana viene una reunión del grupo de trabajo del Foro de Sao Paulo, en Caracas, es el lugar  
 de encuentro de los pueblos
9. Eso nunca le ha gustado a la derecha del mundo y la de aquí, se arde de una vez
10. Nosotros hablamos con el Pueblo organizado, el Pueblo que lucha y no se rinde 
11. Avanzamos con todos los sectores.
12. Sabemos que de ese señor Boric no podemos esperar nada.
13. Avanzamos es con los Pueblos, así debe ser, trabajadores, mujeres, campesinos, comunicadores  
 populares que han agarrado una fuerza extraordinaria.
14. Avanzamos con todos los movimientos agrupados, unidos y avanzando. 
15. Las fuerzas de la Revolución Bolivariana están unidas ante cualquier circunstancia, siempre por el  
 camino del Comandante Hugo Chávez y el Padre Simón Bolívar.
16. Hoy nos acompaña María León, Dianora de Isturiz y la familia.
17. Nos acompañan combatientes del 27 de noviembre.
18. Reitero el reconocimiento a los soldados y oficiales que insurgieron el 27 de  noviembre de 1992  
 contra  un gobierno que estaban de rodilla al imperialismo y de espalda al Pueblo.
19. Compañeros que sabían cómo trataban en la cárcel a quienes nos habíamos alzado en 4F, como  
 trababan a nuestras familias, ellos se alzaron el 27F.
20. Le rendimos un merecido reconocimiento.
21. Nunca serán suficiente los reconocimientos para llevar al nivel que corresponde lo que  ustedes  
 hicieron por la Patria.
22. La patria despertó.
23. Si alguien se había quedado dormido, con el 27 de Noviembre se despertó todo el mundo.
24. Lo que vivimos actualmente es el resultado de los actos de los soldados de 27N. 
25. Aprendimos a estar de pie.
26. Estábamos enfrentando al imperio más poderoso de todos los tiempos.
27. Hace 200 años la primera arma de guerra que los españoles mostraron al pueblo venezolano fue  
 la cruz.
28. Cuando llegaron los españoles aquí, hace 200 años, la primera arma de guerra que mostraron fue 
  una cruz contra nuestros pueblos originarios. 
29. Trataron de imponer una cultura y después trajeron a gente para masacrar a nuestro pueblo.  
30. En la actualidad el imperio no sólo masacra, sino que impone sanciones, persigue, no permite la  
 compra de alimentos ni la compra medicinas.
31. Nos roban, los otros también robaban, pero estos son expertos, porque nos roban desde cuentas  
 bancarias hasta activos, oro empresas del país..   
32. A pesar de los ataques, del bombardeo constante, de las sanciones y de las persecuciones  
 permanecemos de pie.
33. Aprendimos a estar de pie.
34. 200 años después nosotros estamos de pie y seguiremos de pie.
35. Las postulaciones para equipos parroquiales, municipales y estadales del Psuv  fue un éxito. 
36.  Nosotros vamos con una orden: Organizar, Unir, Sumar.
37. El Psuv ha venido realizando un proceso extraordinario en la renovación de sus bases y Quipos  
 Políticos Parroquiales, Municipales y Estadales, para seguir avanzando unidos en Revolución. 
38. Nosotros avanzamos en un proceso extraordinario y vamos con la instrucción: Unir, Sumar y  
 Organizar.
39. Desde el Psuv es lo que se ha venido haciendo, porque nuestra Patria tiene que mantenerse unida  
 en cualquier circunstancia, las fuerzas revolucionarias y que no pueda la derecha dividirnos bajo  
 ninguna circunstancia. 
40. La Revolución Bolivariana tiene un objetivo muy claro y para consolidarlo necesaria es la unidad. 
41. Cero ambiciones personales
42. Cero ambiciones de grupo.
43. Cero personalismos. 
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44. Tenemos un proyecto de país por encima de todo. 
45. Nuestra Patria tiene que mantenerse unida en cualquier circunstancia.
46. Que la derecha no pueda dividirnos.
47. Que peleen ellos.
48. Nosotros tenemos un objetivo muy claro.
49.  Mientras Cesar Pérez Vivas instalo un Comando de campaña en Bogotá.
50. En Bogotá.
51.  Así actúa la oposición…
52.  Resulta ahora que Eduardo Fernández es candidato.
53. Esa oposición nunca respeto la Constitución Nacional que fue aprobada por el pueblo venezolano.
54. La oposición la ha tenido muy fácil en su historia.
55. Desde el imperio dice que desaprueba la “dictadura” de un presidente constitucionalmente electo  
 en elecciones y designa a un “presidente” que se juramenta en una plaza
56.  En la oposición no hay nadie que represente al pueblo.
57. Hicieron una huelga golpista, dan golpe de estado y ni disculpas piden después.
58. Necesitamos una oposición real.
59. Requerimos una oposición seria que haga propuestas.
60. En Venezuela hace falta una oposición seria que asuma las consecuencias y responsabilidades de  
 sus actos.
61. El Gobierno Bolivariano no se sienta en la mesa de diálogo para capitular, sino para que ellos  
 entienda que esta Revolución para largo. 
62. Sentarnos a negociar o hablar con quien sea no implica para nada ni capitular ni rendirnos, al  
 contrario, nos queremos sentar con ustedes para que entiendan que esta Revolución es para  
 largo.
63. Nosotros llegamos aquí para quedarnos.
64. Por las malas no van a poder y por las buenas tampoco porque no nos van a ganar nada.
65. Ni Gerardo Blyde, ni nadie nos puede imponer nada en una mesa de negociación, se lo hemos  
 demostrado una y mil veces.
66. El chavismo ha demostrado una y mil veces que no cederá ante presiones.
67. No van a poder con nosotros, jamás.
68. El problema de la oposición es que ellos le han dicho al mundo que nosotros estamos desesperados  
 por entregar, que la Revolución ya de una vez dice dónde firmo para irme y es una gran equivocación.
69. Nosotros por iniciativa del Comandante Chávez nacimos como Partido Socialista Unido de  
 Venezuela el 15 de diciembre.
70.  Gente muy valiosa se incorporo al Psuv, dejando incluso  sus organizaciones donde militaban y  
 uniéndose al Psuv.
71.  Aquí tenemos al Psuv avanzando luego de su V Congreso renovando su estructura organizativa.
72. Más de 14 mil UBCH están registradas.
73. Hay que destacar que las mujeres nos dan una pela porque son mayoría en toda la estructura.
74. Impresionante la fuerza que ha obtenido el Psuv.
75. Asumimos Organizar, Unir, Sumar para Triunfar
76. Cada quien sabe su tarea en donde esté ubicado.
77. Las decisiones son discutidas y cuando se aprueba una acción, una propuesta, una política, la  
 asumimos todos de manera unida.
78. Eso no puede hacerlo la oposición.
79. Quienes son hoy oposición, son representantes de dos grupos políticos que convivieron durante 40  
 años, sin agredirse y  bajo la tutela de los Estados Unidos.
80. El Psuv nace estando en el gobierno.
81. Nuestros jóvenes deben formarse  atendiendo a las condiciones actuales.
82. Su actuación debe responder a estos tiempos, no como fue en los 60, 70 o incluso cuando se tuvo  
 que actuar el 4F y 27F.
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83. Es formar desde adentro a nuestros cuadros.
84. Tenemos un banco de cuadros en nuestro partido.
85. Que hubiese pasado si se hubiese aprobado el ALCA?
86. Aquí ningún país pudiera hacer nada.
87. El imperialismo pretendía desde estados Unidos otorgar los permisos de las concesiones de los  
 medios.
88. Los mercados de los países serian inundados de productos norteamericanos.
89. Destruirían la producción nacional.
90. Y con el Comandante Chávez a la cabeza, se defendió nuestros países y derrotamos el ALCA.
91.  El asesino Julio Borges solicito adelanto de elecciones y ahora anda con unos nervios.
92. Pidieron adelanto de elecciones muchas veces y ahora andan comiéndose las uñas y dedos.
93. Pudieran cumplirles sus peticiones y adelantar las elecciones.
94. La oposición siempre se ha negado a ver la realidad de Venezuela.
95. Varios de esa dirigencia de la oposición se la postulado como candidato.
96. Se pelean entre todos.
97. Como harán para los testigos de mesa que tendrían si hacen sus primarias?
98. No se confían entre ellos.
99. Los integrantes de los partidos políticos agrupados en el 4G, solo se preocupan por sus respectivas  
 organizaciones partidistas.
100. Todos son unos tramposos.
101. Simonovis dice que en Venezuela hay bases militares para cargar droga y llegarla a Centro América.
102. Ni una fotico.
103. Ni una prueba.
104. Pero un avión que ingresa a cualquier territorio es detectado por radares.
105. Un farsante.
106. Vi temprano en las redes que había fallecido Aly Khan.
107. Toda una institución fue Aly Khan en el mundo de los caballos.
108. Nació en el estado Bolívar.
109. Decía que a los caballos del país debían ponerle un nombre nacional, ya que aquí había demasiado  
 lugares, sitios y demás, con nombres muy bonitos.
110. Tuvo un caballo llamado Guasipati.
111. A sus familiares nuestro reconocimiento a ese gran venezolano.
112. Ninguno como él.
113. A Simonovis lo que le arde, lo que le duele es que este año en nuestro país han sido neutralizadas  
 38 naves del narcotráfico.
114. Algo de su negocio se le cayó.
115. Chatarrita partió mal en la competencia por la candidatura, ya que perdió el fuete, los estribos,  
 tiene la silla floja, perdió la herradura.
116. Chuo Torrealba diciendo que van los alcaldes de la oposición a usar la plata de las alcaldías para  
 hacerse campaña.
117. Muchos de esos estuvieron en Altamira.
118. Todos esos candidatos participaron en el golpe del 30 de abril.
119.  Muchos festejaron cuando la invasión.
120. Se quedaron con las ganas.
121. Bueno me vino a buscar mi niña
122.  Llegamos a la hora de terminar.
123. Un gran abrazo, Dios me los bendiga.
124. Cuídense mucho
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“El Foro de São Paulo representa la esperanza y la trinchera de lucha más grande de las 
fuerzas, movimientos, grupos y partidos políticos de América Latina, el Caribe y el mundo. 
Desde ya, nos preparamos para diseñar una estrategia de trabajo de cara a nuestro próximo 
encuentro”

NICOLÁS MADURO MOROS
COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS

 
“Nosotros debemos permanecer unidos en cualquier circunstancia, ser un sólido bloque. Nos 
llaman de todo porque creen que nos van a chantajear. Esta es la casa del Foro de Sao Paulo”

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

“Decía Bolívar que la libertad del nuevo mundo es la esperanza del universo, por eso el 
socialismo a la Venezolana es la esperanza de nuestros pueblos y este Pueblo en unidad 
Cívico-Militar le demostrara al mundo que más que una consigna, es una decisión firme cuando 
decimos que Nosotros Venceremos!!!”

Fidel Ernesto Vásquez
SECRETARIO EJECUTIVO DE LA PRESIDENCIA
PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA

SALUTACIÓN DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE 
VENEZUELA AL GRUPO DE TRABAJO AMPLIADO DEL FORO 
DE SAO PAULO REUNIDO EN LA CIUDAD DE CARACAS  

– REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA –
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CONCRETANDO PASOS 
 WALTER ORTIZ

POLITÓLOGO, CHAVISTA E INTEGRANTE DEL EQUIPO NACIONAL DE LA SECRETARIA EJECUTIVA 
DE LA PRESIDENCIA DEL PSUV

La Constitución de la República Bolivariana de Venezuela privilegia el impulso de la democracia 
participativa y protagónica como una variante principal frente al tradicional modelo representativo 
que, en la Venezuela contemporánea, se tradujo en un pacto conciliador de élites políticas que 
básicamente voló por los aires de la historia en las jornadas de febrero de 1989 y 1992.
Tal ruptura se dio en el momento justo cuando desde el imperio estadounidense se nos lanzaba 
la zanahoria de la victoria definitiva del modelo liberal, democrático representativo, una especie 
de pasticho que pretende secuestrar desde la ideología del liberalismo a la forma política de 
la democracia cuando nuestro continente estuvo y está plagado de procesos donde ambas 
demostraron estar bastante divorciadas.

Precisamente el accionar anti democrático, cooptado, coaccionado poco o nada participativo, 
sistemáticamente represor de las instituciones de emanación liberal terminaron generando el 
desplome de sistemas políticos enteros, como en el caso de la Venezuela del Pacto de Punto 
Fijo (1958 – 1998), limitando la lógica democrática a un ejercicio mecánico de votación cada 
tantos años, con modelos electorales realmente divorciados del blindado sistema electoral de la V 
República, por más que nos quieran contar otra historia.
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La pretensión de juntar a la democracia como sinónimo de liberalismo muere en dos ejemplos más. 
La forma liberal y neoliberal del ejercicio del poder de Augusto Pinochet, que dicho sea de paso 
llegó al poder por un golpe de Estado a un Salvador Allende que ganó limpiamente unas elecciones, 
vino acompañado de una de las más feroces dictaduras del siglo XX, pero esto no fue obstáculo 
para tener apoyo total desde Washington.

El Estado Plurinacional de Bolivia ha sido escrupulosamente respetuoso de las instituciones de 
emanación liberal, quitándole su carácter excluyente y sus dogmas extremistas, y promoviendo 
un nuevo ejercicio de la democracia así como la administración digna y soberana de recursos y el 
derecho de existencia y vocación de poder de una comunidad política que ha nacido a la luz de esa 
Revolución Democrática.

Pues las entelequias de la “democracia liberal” olvidaron totalmente la primera palabra de esa 
frase al ir corriendo a conspirar violentamente y promover un proceso de desestabilización y un 
golpe de Estado contra un gobierno y sistema político de emanación democrática. 

Cuando Jeanine Añez asumió poderes dictatoriales junto al proceso de intentar aniquilar a la 
comunidad política boliviana encabezada por Evo Morales y el Movimiento al Socialismo, echó a 
andar un programa básicamente neoliberal, solo que la resistencia de ese pueblo fue demoliendo, 
como sucedió aquí en 2002, aquella breve dictadura que culminó con una avalancha de pueblo 
votando por Luis Arce Catacora.

Son ejemplos palmarios que hacen ver lo inadecuado de mezclar, en América Latina, el liberalismo 
como idea y la democracia que es un forma política. Arriba hemos visto ejemplos de un divorcio 
absoluto entre una cosa y la otra y podríamos seguir un rato más solo que harían falta ríos de tinta.
Volviendo a lo primero, la democracia participativa y protagónica dispuesta en la Constitución 
Bolivariana fue producto de ese bloque histórico que irrumpió con el Comandante Hugo Chávez en 
febrero de 1992 y que siguió expresándose en noviembre de ese año, interpretando el fin de un 
modelo caduco que ni siquiera pudo atender democráticamente la protesta social de febrero de 
1989, haciendo todo lo contrario: reprimir al pueblo a sangre y fuego.

La victoria democrática del Comandante Hugo Chávez inició un período de transformaciones que 
rápidamente generaron que la élite estadounidense, la reacción, la oposición organizarán el poder 
aún contenido en las instituciones por transformar para echar a andar un golpe de Estado en el 
año 2002. Los Círculos Bolivarianos serían junto a los movimientos sociales diversos de apoyo al 
proyecto bolivariano, claves para la rápida recuperación del poder y con ello seguir promoviendo el 
ejercicio protagónico a través del concepto de Poder Popular.

Esta jornada histórica clave, junto a la derrota del sabotaje petrolero con la resistencia de millones 
de venezolanos y venezolanas, fueron forjando la necesidad de dar construcción política a ese 
poder territorial y sectorial, más allá del poder formal dispuesto en la Carta Magna que no se 
excluye para nada a este.

Tal forja fue colocando al Poder Popular como esencia del nuevo modelo de democracia. Cosa 
nada sencilla y con muchos enemigos. De hecho la construcción de los consejos comunales y las 
comunas como primeras instancias clave para sembrar este proceso solo pueden analizarse desde 
una concepción de nacimiento bajo fuego.

No puede ser de otro modo cuando éstas fueron piedra angular, junto al Partido Socialista Unido de 
Venezuela,en la defensa de la democracia, de la paz y la estabilidad en la República Bolivariana de 
Venezuela cuando desde el año 2013 se ejecutaron todo tipo de maniobras de guerra multiforme 
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tendiente a destruir el sistema político republicano pacífica y libremente construido en 1999, 
cuestión que incluye la supresión de la democracia participativa y protagónica.

Hoy toda esa forja de la cual es necesario sistematizar ejemplos históricos concretos, tarea que 
nos corresponde a las generaciones que hemos asumido la defensa de la Revolución Bolivariana, 
encuentra en el golpe de Timón del Comandante Chávez donde claramente advirtió:

“¿Acaso la Comuna es sólo para el Ministerio de las Comunas? Voy a tener que eliminar el Ministerio 
de las Comunas, lo he pensado varias veces, ¿por qué? Porque mucha gente cree que a ese 
ministerio es al que le toca las Comunas. Eso es un gravísimo error que estamos cometiendo. 
No lo cometamos más (…) [debemos construir una] red que vaya como una gigantesca telaraña 
cubriendo el territorio de lo nuevo, sino fuera así, esto estaría condenado al fracaso”.

Recientemente el Presidente de la República Nicolás Maduro desde el Salón Boyacá del Palacio 
de Miraflores convocó una consulta de fondo sobre las transformaciones necesarias del sistema 
de leyes del Poder Popular, un andamiaje legal que necesita ser suficientemente adaptada para 
fortalecer, entre otros elementos, a las Comunas y los Consejos Comunales, y especialmente 
entronizar estos cambios en el momento histórico que transitamos: La construcción de la Nueva 
Época de Transición al Socialismo 2022 – 2030.

Oportunidad clave para reflexiones del Jefe de Estado sobre el carácter estratégico de estas 
instancias del Poder Popular como esencia del ejercicio concreto, real, estructurado de la 
democracia participativa y protagónica que dispone el texto constitucional, para que esto no sea 
letra muerta, sino renovación viva y vigente de un poder que demostró en varias jornadas nacionales 
un coraje y una valentía digna de la estirpe procera que nos caracteriza como Nación bolivariana y 
antiimperialista.

“Yo estoy planteando este proceso para revolucionarlo todo, no solamente para hacer una reformita 
de una serie de leyes y reformista y probadita no para transformarlo todo la tercera  “R” para 
revolucionar las políticas públicas, para que se le den y se transfieren las competencias todas del 
Poder Popular y al poder Comunal (…) Yo quiero un informe porque vamos a torcer los brazos que 
haya que torcer y a cortar la cabeza que haya que cortar porque el Poder Comunal tiene que ir al 
frente y estar de primero (… ) Un pueblo empoderado, un pueblo feliz, un pueblo produciendo, un 
pueblo ejerciendo el poder, un pueblo ejerciendo la democracia, ese es el proyecto o ¿hay algo 
superior a eso?”.

Esta convocatoria del Presidente nos impone así mismo reflexionar y avanzar en la defensa del 
modelo nueva democracia que se erige como necesidad profunda para el desarrollo real de los 
pueblos, en un contexto particular de avance hacia un modelo económico, productivo, sustentable 
y sobre todo que haga renacer con fuerza el sistema de bienestar clamado por el Padre Libertador 
Simón Bolívar y agredido salvajemente por los enemigos de la patria quienes niegan modelos 
alternativos y procuran reavivar viejas y fracasadas zanahorias.

Es la tarea, nos toca asumirla con reflexión, acción y pasión nacional.
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De cualquier modo que se vea, es evidente que los grandes objetivos del Plan de la Patria, cuya 
vigencia se mantiene intacta, forman una unidad entre sí, como piezas que son de una misma 
estructura. Ninguno de ellos adquiere su sentido completo por sí solo. Cada uno se relaciona con los 
otros, en función de una gran misión histórica que es la que, justamente, los califica como objetivos 
históricos. Una misión de patria y también de humanidad, para nuestra generación. Los leo y releo 
y me continúan pareciendo extraordinariamente bien planteados por el presidente comandante 
Chávez. 

Han pasado ya algunos años y todavía sentimos, como pueblo en revolución, que ellos resumen 
nuestros propósitos políticos y patrióticos durante el tiempo que nos toca vivir. Pues, en términos 
generales, esos objetivos orientan las acciones del poder popular, son luz y guía para el Partido 
Socialista Unido de Venezuela, y enmarcan las políticas internas y externas del gobierno bolivariano 
del presidente Nicolás Maduro. 

MAR DE LEVA 

VENEZUELA PAÍS POTENCIA 
FARRUCO SESTO
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Por mucho que se haya escrito y debatido sobre ellos, es bueno recordarlos de vez en cuando. Así, 
enunciados en forma muy resumida corresponden a:

1. La defensa y consolidación de la Independencia nacional. 
2. La construcción del socialismo bolivariano del siglo XXI. 
3. La transformación de Venezuela en un país potencia en lo social, económico y político. 
4. La contribución al desarrollo de una nueva geopolítica internacional. 
5. La preservación de la vida en el planeta y la salvación de la especie humana. 

Todo ello en el marco de la Revolución, como razón profunda, para darle el contexto y el sentido 
necesarios. Tal como lo dijo el Comandante Chávez, durante la presentación de su programa de 
gobierno ante el CNE, el 11 de junio de 2012: “Sólo por el rumbo y el camino de la Revolución 
Bolivariana seguiremos triunfando, seguiremos venciendo, seguiremos garantizando y construyendo 
la independencia nacional y el socialismo en Venezuela, y convirtiendo nuestro país en una potencia 
para la vida, y contribuyendo a crear la gran potencia Latinoamérica como una zona de paz (…) y 
luego la salvación de la especie humana.”

A propósito del objetivo de convertir a Venezuela en un país potencia, debo confesar que siempre me 
ha gustado especialmente esa expresión del Comandante Chávez. Y sobre todo cuando advertimos 
que el criterio que la sustenta es el de “potencia para la vida”.  Porque a partir de esa sencilla frase, 
hay todo un mundo por imaginar y por construir. 
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CELEBRAMOS EL DÍA DE NUESTRA SANTÍSIMA VIRGEN DE CHIQUINQUIRÁ. GRACIAS 
TAMBIÉN A TI CHINITA, Y A TU MANTO SAGRADO, HOY SEGUIMOS DE PIE, FIRMES, DANDO 
LA BATALLA EN ESTA NUEVA ÉPOCA QUE CONDUCE NUESTRO HERMANO PRESIDENTE 
CONDUCTOR DE VICTORIAS NICOLÁS MADURO MOROS POR LA FELICIDAD Y PROSPERIDAD 
DE VENEZUELA, EN PAZ, UNIÓN FAMILIAR  Y LIBERTAD. ¡DESDE NUESTRO CORAZÓN 
TE PEDIMOS  TUS BENDICIONES DE AMOR Y PROTECCIÓN PARA NUESTRA PATRIA!  

Y A NUESTRO PUEBLO ZULIANO UN FRATERNO ABRAZO AMOROSO...

Dia de la Chiquinquirá
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CHÁVEZ NOS ESTARÁ GUIANDO Y ACOMPAÑANDO POR SIEMPRE, POR ESO CADA VEZ QUE TENGAMOS 
UN PROBLEMA, PENSEMOS QUÉ HARÍA CHÁVEZ Y AHÍ VAMOS A ENCONTRAR LAS SOLUCIONES

CUMPLIREMOS SU LEGADO

“Yo antepongo siempre la comunidad a los individuos”, escribía nuestro Libertador Simón Bolívar el 28 
de octubre de 1828 al general Antonio José de Sucre. He aquí el espíritu y nervio motor de nuestro actual 
Bolivarianismo: lo comunal, lo social ante todo y por sobre todas las cosas. Razón tenía Simón Rodríguez 
al decir en sus Sociedades Americanas de 1828: “Se verá que hay dos especies de política: popular y 
gubernativa: y que primero son políticos los pueblos que sus gobiernos”.

Hoy podemos decir que ya tenemos una sociedad altamente politizada, en el justo sentido y significado del 
término, y que nuestra Revolución Bolivariana es consecuencia directa de tal politización, cuyo punto de 
estallido fue el 27 de febrero de 1989, rebelión popular. Recordemos aquello que decía el gran revolucionario 
venezolano Kléber Ramírez -Historia documental del 4 de febrero (1998)- allá por agosto de 1992 en el más 
puro espíritu robinsoniano: «…llegó la hora para que las comunidades asuman poderes de Estado, lo que 
conllevará administrativamente la transformación global del Estado venezolano y socialmente el ejercicio 
real de la soberanía por parte de la sociedad a través de los poderes comunales».

Estas son las razones por las que este sábado 20 de febrero hemos promulgado y lanzado la nueva Ley 
Orgánica del Consejo Federal de Gobierno. Con ella abrimos aún más las puertas para avanzar en la 
distribución del poder en las manos del pueblo, adquiriendo el Estado mayor eficiencia y eficacia y, por 
sobre todo, unidad para cumplir las funciones que le otorga la Constitución.

Una y otra vez lo he dicho: la realidad territorial venezolana debe ser transformada y, por eso, la necesidad 
de configurar una nueva geometría del poder que se convierta en el reordenamiento popular, comunal y 
socialista de la geopolítica de la Nación.

Por socialismo entendemos democracia sin fin, siguiendo en esto al gran teórico portugués Boaventura de 
Sousa Santos. De allí, entonces, nuestra firme convicción de que la mejor y la más radicalmente democrática 
de las opciones para derrotar el burocratismo y la corrupción es la construcción de un Estado comunal 
que sea capaz de ensayar un esquema institucional alternativo en la misma medida en que se reinventa 
permanentemente.

Con esta ley debemos comenzar -en serio y en real, como solía decir García Bacca- el desmontaje de todo 
el corroído andamiaje colonial sobre el cual se levanta una organización territorial con la que se pretendió 
hacer trizas la unidad nacional. Y por supuesto que el Poder Popular jugará un papel principal, esencial diría 
yo, en la transformación radical de nuestra geografía.

LÍNEAS DE CHÁVEZ / HUGO CHÁVEZ FRÍAS
¡RUMBO AL ESTADO COMUNAL!
21.FEB.2010 / 09:15 AM


